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Buennstbroes
VUELTA A CIASE
Làî sieulu, iiirios a los que os educan en ceñiros de en

señanza privada, se os acabaron esas vacaciones anticipa
das antes de que pudieseis tomarle nusío. Parece que el 
conflicto que. las aenci'ó ha entrado en vías de solución v 
os han hecho ¡a pascua. Cuando esta niañan.a venía hacia el 
periódico, a la puerta de un centro de relifiiósas, unas ni- 
ñ'’s nrotestahan enársicamente. Ellas .querían haber perma
necido sin clase al menos hasta el lunes v se han quedado 
con unas vacacioncitas que no pasan de ser un «puente» sin 
que haya festividad alizuna que celebrar.

Sin embariio, a los que más ha enfadado esta vuelt.t a 
clase es a los padres. Por un lado están contentos al sentir 
que la tranquilidad va a volver a sus lioftares, pero, al atis- 
bur la forma en la que el conflicto se resolverá definitiva
mente, tiemblan. Les padres saben que la subida de los pro- 
fesore.s va a repercutir sobre ellos v que, como siempre, 
los afectados por el problema son los consumidores. En 
este caso lo.'i padres de los consumidores. Pero no hav mal 
díte por bien ao vetiza v, tras este conflicto que apenas si 
ha durado tres días, va hay una conclusión clara: La cultura 
debe pagarse. ¡Y a qué precio! Libertad de enseñanza, en
señanza gratuita, igualdad de oportunidades Palabras bo
nitas. Kada más que palabras bonitas.

Hay un detalle en este conflicto que no ha pasado desa
percibido. pero eme •:s necesario constatar, por si acaso. La 
huelga ha sido tal. que hasta la.s monjas v los fraiies se han 
puesto en paro, y este hecho, en un pajs como el nuestro, 
de prepcnderancin eclesiástica, no tiene precedente. Oue vo 
sena, al menos, jamás de los jamases se había puesto el 
clero en hu Pga. «Serán cosa.s de la democracia», dice un ve
cino mío que no acaba -ie asimilar este cambio. Serán, don 
Angel, serán. Pero no se preocupe usted, que en esta tierra 
de garbanzos las aguas vuelven siempre a su cauce. .

Me entero aver de que «Nicas», o sea. «Nitrato.s de Cas
tilla» he comenzado las gestiones para tramitar la suspen
sión de pa¿f)s como primer paso para el expediente de cri
sis V la quiebra. Habrá que tener cuidado, pues aunque es
ta sea una empresa altamente contaminante, les viene muy 
bien a lo.s trabajadore.s vallisoletanos, v a los agrictdtores 
de la zona. .Mucho tne estoy temiendo, pero posiblemente el 
problema de (Nicas» se arregle tirando de la del medio, es 
decir, aumentando el precio de lo.s fertilizantes. Ya ni uis 
empresas castellanas hacen nada por el campo castellano. 
Normal, la presidencia de «Nicas» está nada más v tiada 
menos que en ¡BiPtao! R^iena.s tardes. JOSECHU

Hoy, jueves, día 29 de marzo de 1979. San .fonás. El Sol ha salido a las 7 horas 4 minu
tos y se pondrá a las 19 horas 35 minutos. La Luna, que es nueva en Aries, saldrá a las 
8 horas 2 minutos y se pondrá a kis 21 horas ’j9 minutos.

urgeniiqs
JEFATURA SUPERIOR DE POLICIA ................... ............ ................................... ......... 25 1800
COMISARIA DE POLICIA (PASEO DE ZORRILLA) .................................................... 231518
POLICIA MUNICIPAL ...................................................:.................  221050
CASA DE SOCORRO ........................................................................ .......................... ....... 22 23 00
BOMBEROS .......................................................................................................................... 33 30 80
RESIDENCIA «ONESIMO REDONDO> ............... ........................ ................................. 25 08 00
GUARDIA CIVIL DE TRAFICO ................................................... .................................. 29 76 60
AMBULANCLA MUNICIPAL ............................................................................................. 25 25 24
TELEGRAMAS POR TEI EFONO .................................................. -...................... .......... 22 20 00

PLAZA CIRCULAR ........................... 29 07 OS
CLAUDIO MOYANO ........................ 22 82 82
PLAZA DE LA CRUZ VERDE ........ 29 05 76
FERRARI .........   22 82 00
PLAZA MAYOR ............................... 22 82 80
PUENTE COLGANTE ..................... 23 20 64
PLAZA DE. SAN BARTOLOME ..... 23 51 15
PLAZA DE SANTA CRUZ ............... 22 82 74
PASEO DE ZORRILLA .................. 23 20 72

A.MOR DE DIOS ............................... 25 1090
PLAZA DE ESPAÑA ..................... 22 82 22
EMBAJADORES ...................  23 5019
EStACIO.N ........................................ 22 9013
SANTA LUCIA .................................. 29 02 26
CALDERON .........................   22 82 05
CUATRO DE MARZO ..................... 23 21 83
CALVO SOTELO .......   22 82 12
CARDENAL TORQUEMADA 25 10 30
PLAZA DE SAN MIGUEL ............... 22 83 62

el tiem
FUERTES VIENTOS

Durante las úlliinas veinticuatro horas el viento ha so
plado con fuerza en toda la Península y en Baleares, llegan
do a alcanzar rachas próximas a los cien kilómelios^hora 
en algunas comarcas de Cataluña, Ebro, Cantábrico y La 
Mancha.

Las precipitaciones afectaron a todas las regiones, ex
cepto a Canarias. J.as temperaturas han descendido ligera 
mente; la máxima, en Almería, con 23 grados; la más baja 
de las mínimas fue de 2 grados en Soria, Lugo y León.

PRONOSTICO.—Vientos fuertes del Norte v Noroeste 
sobre toda España v cielo muv nuboso a cubierto en todo 
el Cantábrico y Galicia, donde habrá chubascos frecuentes, 
que serán de nieve en alturas superiores a los 900 ó 1.000 
metros. Las temperaturas continuarán siendo parecidas a 
las del día de hoy.

DATOS METEOROLOGICOS REGISTRADOS HASTA 
LAS OCHO HORAS.—Presión a 0® en mm., 699,0; ternpera- 
tura, 1,0; dirección del viento. Oeste; velocidad del viento 
18 kilómetros por hora; estado del cielo, despejado; tem
peratura máxima ayer, 10,0; temperatura mínima hoy, 0,4; 
lluvia en litros por m2, 1 7.

HASTA LAS 9,3C DE LA NOCHE.—Señor Parra, Plaza Mayor, 15; señor Villanueva. 
Plaza de la Universidad, 1; señor De Paz, Paseo de Zorrilla, 31; señora terrón. Muro, 8; 
señor Martín Plaza, Hornija, 2 (Delicias); señora Esteban Delgado, Paseo de San Isidro, 
43; Señora Santiago 12 de Octubre, 2 (Pilanca); señor Blanco Seara, Calderón de la Bar
ca, 17 (Rondilla); señora Ferrerons, Plaza Elíptica, 15 (Barrio Girón).

CONTLNUAN EN SERVICIO.—Señor Parra Plaza Mayor 15; señor De Paz, Paseo de 
Zorrilla, 31; señor Martín Plaza, Hornija, 2 (Delicias); señora Santiago, 12 de Octubre, 2 
(Pilarica).

PA.RA MAÑANA
HASTA LAS NUEVE Y MEDIA DE LA NOCHE.—Duque de la Victoria, 17; Plaza de 

San Pablo, s,/n. Caamaño, 35 (Delicias); Labradores, 17; Dársena, esquina a Fuente el Sol; 
Puente Colgante, 41; Doctor Esquerdo, 1 (Santa Ciara); Puente la Reina, 14 (Pilarica); Jor
ge Guillen. 2 (Poniente).

CONTINUAN EN SERVICIO.—Duque de la Victoria, 17; Caamño, 35 (Delicias): 
Dársena, esquina a Fuente el Sol; Doctor Esquerdo, 1 (Santa Clara); lorge Guillén, 2 (Po
niente).
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OÚINARIO EN HONOR DE NUESTRA SEÑOR.A DE LA PIEDAD.—Durante los días 
27 al 31, en la iglesia parroquial de San .Martín, se celebrará, a las ocho de la tarde, el 
quinario en honor de Nuestra Señora de la Piedad, que organiza la Cofradía del mismo 
nombre.

COFRADIA DE LAS SIETE PALABRAS.—Esta Cofradía celebrará dos triduos, uno en 
Laguna de Duero, los días 29, 30 y 31 del presente mes de marzo, a cargo de don F re dos- 
viudo de Grado, y el otro los días 2, 3 y 4 de abril, en la iglesia de Santiago., a cargo del 
R. P. Gilberto Herranz, S. J. Ambos triduos comenzarán a las 7,45 de la noche en las pa
rroquias indicadas. Se mesa la asistencia de todos los cofrades.

SEPTENARIO DE LA COFRADIA DE MARIA MAGDALENA.—El próximo día 31, a las 
ocho de la tarde; en la iglesia parroquial Je Santa ALiría Magdalena, se celebrará en ha 
ñor a la Santísima Virgen de los Dolores (Vírgencilla), un solemne septenario, que se ini' 
ciará con una Misa y homilía, rezándose a continuación el ejercicio del septenario, finali' 
zándose con la Salve popular. Ocupará la sagrada cátedra el R. P. Francisco Jimeno Pæ 
rroco de la iglesia de la Inmaculada. El domingo, la Misa será a las seis de la tarde.

NOVENA A LA VIRGEN DE LA CRUZ
La Cofradía Penitencial de la Santa A'era Cruz, celebrará, los días 29 al 6 de abril, una

solemne novena en honor ¿t la Santísima Virgen Dolorosa de la Cruz. Hoy, como prepara
ción lie la novena, a las nueve de la noche, se celebrará una solemne Saive.

Los culi os de hoy serán los siguientes: A las ocho y media y doce de la maña
na, misas, y a las ocho de la tarde, misa con homilía, ro.sario,. novena y Salve cantada. 
homilía estará a cargo del M. 1. señor don Martín Gil Diez. EÍ viernes, a las once, misa so
lemne oficiada por el rector del Colegio de San Albano, reverendo P. Juan Ryal, y duran
te este ílía, la Virgen de los Dolores, descendida de su camerino, los fieles hesarán su P’^-

Pcb^ímí 2

tupan En el sorteo celebrado ayer resultó 8 8 2 
premiado con 2.500 pesetas el numero
y con 250 pesetas todos los números terminados en 32-
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L JJii
Cl PSOE confía en 

situar alcaldes 
socialistas en los 

principales pueblos
- Se retira la candidatura del Partido Liberal 
- El PCE, contra el Pleno Municipal de mañana

Avcr por la tarde, en la sede del PSOE, el candidato socialis
ta a la Alcaldía, Tomás Rodríguez Bolaños, v el candidato a la 
Presidencia de la Diputación, José Constantino Nalda, presenta
ron en rueda de Prensa a sus candidatos números uno en las lis
tas municipales de Medina del Campo, José Ignacio Cano de la 
Fuente; Tordesillas, José Elias Pérez Barragán; Medina de Rióse- 
co, Eduardo Franco Felipe; Peñafiel, Miguel Angel Alonso Tom
bo; Tíldela de Duero Carlos Palomo Tejero; Laguna de Duero, 
Francisco Delgado Marqués; Jscar, Federico Vicente Fraile, v Por
tillo, Marcelino Cruz Gascón Rico.

Tomás Rodríguez Bolaños dijo que sin ánimo triunfalista el 
PSOE cuenta con posibilidades de situar alcaldes socialistas en 
Medina del Campo, Rioseco, Laguna, Tudela v Tordesillas.

Junto a la presentación de la candidatura presentaron un pro
grama específico para cada uno de estos pueblos, «sin decir va
guedades, sino dirigiéndonos a los aspectos concretos», dijo 
Tomás.

José Constantino Nalda dijo que la problemática común a los 
Ayuntamientos, cuyos candidatos presentaban, era «pasar de unos 
ayuntamientos caciquiles a otros democráticos, devolviendo a la 
palabra «ayuntamiento» su pleno sentido, y en segundo lugar, la 
necesidad de dotares de infraestructura sanitaria educativa v ur
bana. Son estos municipios aquí representados los que deben ser 
potenciados para el desarrollo de la provincia v de la región».

Todos los candidatos afirmaron que el avance social^ta era 
un hecho en los municipios que representaban y que por tanto 
«no se puede hablar de Valladolid como provincia de derechas».

Solicitamos de ellos la enumeración de un problema, sólo 
uno, de cada uno de los ayuntamientos y este fue el resultado:

Medina de Rioseco: Vivienda. Tordesillas: Paro. Peñafiel: Ins
tituto. Medina del Campo: Vivienda. Iscar: Sanidad. Laguna: Ur
banístico. Tudela: Vivienda. Portillo: Desunión entre los dos ba
rrios, «esta es la única candidatura que tiene representantes de 
las dos zonas».

LA CANDIDATURA DEL PARTIDO LIBERAL 
SE RETIRA OFICIALMENTE

Ayer, en el transcurso de la presentación de la candidatura de 
Vidal García Pedro Maiza y Fernando Velasco Jr. hicieron públi
ca su intención de retirarse de forma oficial su candidatura a es
tas elecciones municipales. Al parecer, ademas de retirarse de 
estas elecciones, para las que ni siquiera iniciaron la campaña, 
disolverán la actual estructura del Partido Liberal en Valladofid. 
Quieren dar a conocer a los medios informativos, próximamente, 
una explicación sobre estas cuestiones.

EL P.C.E. ANTE EL PLENO MUNICIPAL DEL PROXIMO DIA 30

La secretaría de Prensa del PCE nos remite un comunicado 
en el que hace referencia al Pleno Municipal convocado para ma
ñana, día 30. Se dice que «en el citado Pleno se pretenden decidir 
cuestiones que hipotecan, aún más, el futuro urbanístico de la 
ciudad al plantearse la aprobación del estudio de detalle de la 
calle de La Antigua, del informe sobre proyecto de Red Arterial, 
del Plan de Ordenación promovido por SADECO, SA. del proyecto 
de urbanización del Soto de Medinilla y del Plan Parcial del Caño 
Morante». , .

Recuerda el PCE que presentó impugnaciones a prácticamen
te todos estos asuntos v que en su programa se opone a la rea
lización de los mismos, y concluye: «La convocatoria, en víspe
ras de las elecciones municipales, de este Pleno vulnera el más 
mínimo principio de convivencia democrática, ante lo cual anun
ciamos nuestra decisión de acudir al Ayuntamiento el día 30, a 
las ocho y media de la tarde».

ACTIVIDADES PREVISTAS EN CAMPAÑA

U. C. D: Se reunirá con el Consejo Superior de Deportes esta 
misma tarde, A las siete y media, en la sala de «El Norte de 
Casiilla». Intervendrán José María del Río-Hortega, Félix Rodrí
guez Diez y Victorina Alonso Cortés, en torno al tema «Educación 
y Cultura».

Además, UCD visitará los pueblos de la provincia: Mavorea 
de Campos Herrín de Campos, Carpio, Cabezón de Pisuerca, Se
rrada, Valdestillas, Quintanilla de Onésimo v Peñafiel.

P S. O. E.: En un acto, en La Rubia, intervendrán Saturnino 
Aparicio, Jesús Valverde y Tomás Rodríguez Bolaños. En otro, en

PTE-ORT.—Celebrarán actos a las siete en Pajarillos, a las 
Constantino Nalda v Carlos Daniel Casares.

Además el PSOE visitará en la provincia los pueblos: Cabe
zón y Santibáñez.

C. D.: Coalición Democrática tiene previsto reunir bov a sus 
Candidatos uno y tres, Fernando Velasco de Andrés v Félix Alon
so Zancada con industriales del Mercado del Campillo.

O.

GRUPOS POLITICOS
Concibe el Ayuntamiento como una empresa

LA CANDIDATURA INDEPENDIENTE DE
MANUEL PRESENTD SU PROGRAMA

Aver por la tarde, en el Hotel 
Olid-Meliá, se presentó el progra
ma y la candidatura independien
te del señor Vidal García en un 
acto al que asistieron, además de 
los candidatos y algunos simpa
tizantes, los cabeceras de candi
datura de Coalición Democrática. 
Fernando Velasco; del PANCAL, 
César Giralda, y del Partido Li 
beral, Pedro Maiza. No asistió 
ningún representante de otras 
candidaturas, a pesar de que to
das habían sido inv tadas.

Tras una breve piesentación de 
Alfredo Herrero, qve presentó a 
los candidatos uno por uno, Ma
nuel Vidal García explicó durante 
cuarenta y cinco minutos el pro- 
greuna de su candioatura. Anun
ció Vidal García que «ni dimitire
mos ni nos marcharemos, aunqt.ie 
tengamos que ocupar el puesto 
número veintinueve», desmintien
do así los rumores que especula
ron con una retirada de Vidal 
caso de no obtener buenos resul
tados el próximo día 3 de abrí.

El programa de esta candidatu 
ra consta de veinte puntos y en 
un primer análisi.s se observa que 
«carga la mano» en lo social.

Se contempla en el programa 
la adecuación del sistema admi

La candidatura independiente que encabeza el ex alcalde Vidal.

nistrativo —«tenemos funciona
rios estupendos y honrados», dijo 
Viidad; pero es preciso racionali
zar su trabajo para que el resul
tado sea más efectivo»—. Prcqxig 
ñau un Ayuntamiento como mo
tor creador de riqueza y de tra
bajo en coíaboración con la Di
putación y Ja provincia. Promo 
ción de viviendas sociales median
te el logro de subvenciones a fon
do perdido y financiación a largo 
plazo, «para que n.iya viviendas 
al alcance de toJas las econo
mías», dijo Vidal.

Propone t^ta candidatura la re
forma del Plan General Comarcal 
de Ordenación Urbana en eil pla
zo de un año, «ya que el actual 
Plan se ha quedad-a viejo». En el 
capítulo de Hacienda, defiende 
evitar la creación de nuevas fi
guras impositivas en tanto en 
cuanto no «.“stén agotadas las po 
sibilidades de las actuales, parí 
lo que seria preciso poner al día 
lo.s registros de solares, S'a que 
aproximadamente el 25 por IGO de 
los soJares están sin dar de alta 

y el 25 por 100 de l-is industriales 
no pagan licencia fiscal; en la 
misma línea pronon en la puesta 
al día del censo, ya que «hay cen
sados 309.000 vecinos en Vallado- 
lid y hay por lo menos otros cié t 
mil más que viven la mayor par
te del año en la cipital y están 
censados en otros lugares, con lo 
cual están viviendo en Valladolid 
a costa del impuesto de los censa
dos». Propone también esta can 
didatura la revision de las tarifas 
de las ordenanzas fiscales aten
diendo a potencialidad económica 
de los contribuyentes y a los ser
vicios que en cada caso reciben.

Califican al tráfico de «gravísi
mo problema de dJícil solución» 
y proponen la revisión total del 
Plan de Ordenación de Tráfico. 
Quieren especial atención para la 
población infantil y la tercera 
edad, en la dotación de.^entros 
para la cultura y un plan de pro
moción para los museos de la 
ciudad, primero entre los vecinos 
de Valladolid. Apuntan el necesa
rio incremento de 'a actividad dei 
actual servicio de publicaciones 
para escritores vallisoletanos.

Defienden la intensificación de 
la colaboración entre la Policía 
Municipal y él Cuerpo de Bom

beros y estudian la posibilidad de 
la construcción de un nuevo Par 
que de Bomberos y un cuartel 
para la Policía Municipal. La 
puesta en marcha de vigilantes 
nocturnos estará condicionada a 
ía petición que de este servicio 
haga la ciudad.

En el capitulo de “deportes” 
consideran necesario que se com
plete una red de instalaciones 
funcionales que permitan su uti
lización al mayor número de ve
cinos y la construcción de un 
ruevo campo municipal de fútbol, 
pensai do en los Mundiales del 
82, “lo que —en palabras de Vi
dal— no es una utopía, y ahí es
tán los terrenos para acometer el 
proyecto”.

Piden el restablecimiento del 
servicio de Refugio de Indigen
tes, ‘ para que nadie duerma a la 
intemperie”; creación de un nú
mero suficiente v adecuado de 
ambulatorios y puestos de soco
rro: que se cumpla la normativa 
vigente para evitar la polución, y 
la reestructuración y ampliación 
oel actual cementerio, con la in

mediata iniciación de gestiones 
para la construcción de un nuevo 
cementerio.

“La carencia de guarderías crea 
problemas gravísimos’’, se dice, 
y en el programa. Propugnan la 
dotación de este servicio a corto 
plazo mediante e^ alquiler de lo
cales, y a medio plazo con la 
construcción de guarderías.

Un plan a medio y largo plazo 
para cubrir las necesidades de 
puestos escolares, en colaboración 
con el Ministerio dg Educación 
> Ciencia, para “tener en todo mo
mento cubiertas las necesidades 
que el crecimiento de la pobla
ción demande”

Festejos pensando en la mayor 
participación del pueblo, con lu
gar preponderante para las ma
nifestaciones del folklore caste
llano.

Centros para -a tercera edad. 
Nkievo concurso para la adju
dicación del servicio de transpor
te urbano, en que se tenga en 
cuenta, desde las condiciones de 
contratación, la giatuidad de este 
servicio para pensionistas y jubi
lados. Apoyo a los minusválidos, 
rompiendo las barreras peatona
les y de edificación y dotando a 
la ciudad de centros específicos.

Los dos últimos puntos de este 

programa contemplan la mejora 
de los accesos a la ciudad y la 
creación de un amplio aparca
miento para carga y transporte.

Finalizada la exposición del 
programa, Manuel Vidal García 
se sometió a una rueda de Pren
sa. Para Vidal, “el Ayuntamien
to debe ser un equipo y los colo
res y las ideologías deben que
darse a la puerta para que todos 
pensemos en el b’en de la ciudad 
y en el bien de los vecinos de 
Valladolid”.

Con respecto a los ataques que 
se le hacen —y a los que dijo 
no contestará en ningún momen
to—, manifestó: “Ni me van ni 
me vienen. En la mesa y en el 
juego...”

Calificó de “indiscreta” nuestra 
pregunta de “a qu’én dará su voto 
para la elección de alcalde”, y 
respondió que “nc sé lo que va a 
pasar y espero ’os resultados del 
3 de abril”.

“Para mí, el Ayuntamiento es 
una envpresa —finalizó—, y debe 
ser la mejor de Valladolid ”

Q
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los empleados de HICA5 votan 
sí vuelven o no al trabajo

Sigue la huelga en "Metal-Air" y en el sector de Limpieza

A partir de mañana, paro en el Psiquiátrico

locales
Dieciocho personas 
detenidas por robos 

en cabinas
telefonh:as

i

Una vez que los tratajadores 
de “Nicas” han tenido noticias 
de la petición de suspensión de 
pagos realizada por la empresa, 
J&s posturas han cambiado, na
ciendo una corriente de opi- 
nicin entre ellos partidaria de 
le vuelta a la normalidad la
boral. Ante usí a nueva postura, 
el cciuité de empresa ha deci
dido convocar un reícréndum 
entre los quinientos trabajado
res que han secunckado la huel
ga (la plantilla la componen 
7(íG, pero no se han sumado 
í-.i ios peritos ni los adminis
trativos, quedando un retén de 
vigilancia y los trabajadenes 
ced economato) y a estas dio- 
ras se está desarrollando la 
votación secreta en el salón 
de actos de la AISS, después de 
una asamblea celebrada a par
tii de las once de la mañana.

En esta asamblea se h»n 
estudiado los pros y los con
tras de las dos posturas: vuel
ta a Ja normalidad o continua
ción de la huelga. Se han anali' 
7ado los matices de cada una 
de ellas y al ñnal se han ñjado 
las dos opciones que los traba-

CRUZ ROJA 

EL GOBERNADOR INAUGURO 
EL Vil CURSO DE A. B. 0.

En el salón de actos de la 
Cruz Roía se celebró el acto 
inaugural de este séptimo cur
so de A. B. Q., cuyas siglas co
rresponden a la denominación 
de Atómica, Biológica y Quími
ca. Presidieron, junto a la pri
mera autoridad civil de la pro
vincia don José Estevez Mén
dez —quien había demostrado 
especial interés por asistir a 
dicha inauguración— el secre
tario provincial de Cruz Roja, 
don Luis Gaona Duque; direc
tor provincial dp Socorros y 
Emergencias, don Crisanto 
Martínez; director provincial 
de Relaciones Públicas de la 
Institución don Antonio Her
nández Higuera, v comandante 
de la Unidad Militar, don Gre
gorio López López. Asistieron, 
asimismo, la totalidad de alum
nos y alumnas que van a se
guir dicha.s enseñanzas, así co
mo soldados y camilleros, con 
sus respectivos jefes.

Don Crisanto Martínez, en su 
conferencia, hizo referencia a 
las tres clases de guerra en las 
cuales se emplean agresivos: 
energía atómica, agentes de ori
gen celular, bacterias, etc., y 
gase.s asfixiantes. Recordó có
mo por convenio establecido 
entre la Subdirección General 

j-^dores habrían de votar.
Se vota, por un lado la con- 

t'nuidad de la hu-slga hasta 
oue la empresa haga una ofer
ta concreta v se siente a ne
gociar con la comisión negocia
dora de los trabajadores, y por 
otro una vuelta a la normali
dad aunque condicionada a 
unas exigencias mínimas entre 
13$ que se encuentra una revi
sión del salario en el momento 
en que se produzca la anuncia
ba subida del precio de los fer
tilizantes minerales.

A las doce v media de esta 
mañana ha comentado la vota
ción secreta y en el momento 
de cerrar nuestra edición se 
acababa de comenzar el escruti
nio, por lo que no es posable 
dar un avance de las opciones 
de los trabajadores.

SEGUNÏK) DIA DE HUELGA 
EN “METAL-AIR”

Continua hoy la huelga legal 
iniciada ayer por los trabaja
dores de la empresa “Metal- 
Air” como medida de presión 
ante la empresa v de apoyo 

de Protección Civil y la Asam
blea Suprema de Cruz Roja, se 
roalizan anualmente los refe
ridos cursos, en los cuales to
man parte soldados que tues
tan su servicio militar, en la re
ferida institución, miembros 
de la Unidad Femenina y de la 
Juventud. Respecto a finalidad: 
Forman equipos móviles de de
limitación de la Red de Alerta 
a la radiactividad atmosféri
ca. Cada equipo consta de cua
tro personas. Finalizará el cur
so con la realización de un 
ejercicio práctico con manejo 
y empleo de los distintos apa
ratos detectores de radiactivi
dad en zonas contaminada (do
símetros, intesímetros, trajes 
antiatómicos, etc.).

A continuación intervinieron 
el secretario provincial, señor 
Gaona, para resaltar los valo
res de estos cursos, y el gober
nador civil de la provincia. El 
señor Estevez Méndez, resaltó 
la importancia que Cruz Roja 
desempeña en los más diver
sos ámbitos de la sociedad. 
«Todos debemos prestar nues
tro apoyo a una institución en
tregada j)or entero al bienestar 
de la comunidad y a la ayuda 
del necesitado».

a la comisión que negocia los 
puntos de su convenio colec
tivo.

El desacuerdo, v por ende 
i a huelga, han surgido al tratar 
la empresa de negociar un au
mento del 13 por lüO, incluyen
do el plus de convenio y el de 
fjntigüed(3c, así como otros 
conceptos, por lo que al decir 
de los trabajadores. ©1 incre
mento se ve reducido al cin
cuenta por ciento de lo prome- 
t’do Dor la empresa toda vez 
qUf. este aumento se aplica a 
la nóm.ina individual de cada 
uno de los trabajadores sobre 
e' salat 10 tipo de los nercibi- 
dos dudante el año 1978. Los 
trabajadores no aceptan esta 
proniesta, si bien moniñe.stan 
su firme voluntad nara conti
nuar las negociaciones que de
berían haberse reanudado a las 
once de ia mañana de hov. Sin 
embirfto, según fuentes labora
les la Dilección de la Empresa 
no se ha presentado a -esa ho
ra. si bien no se descarta que 
hov mismo puedan reanudarse 
F. primera hora de la tarde. Los 
trí bai adores mantuvieronu 
a ver una asamblea v en ella se 
criticó duramente a la empre
sa. culpándola de la huelga 
e la «ue se han visto cbligados 
1os trpb"» i adores.

fONTTNTIA LA HUELGA EN 
EL SECTOR DE LIMPIEZA
Se cumple hoy la cuarta jor

nada de huelga en el sector de 
Empieza de edificios y locales 
¡que en principio está convoca
da para cinco días.

Según ta comisión negocia
dora, compuesta por miembros 
xie SU, (^. OO. y UGT, se ha 
'tratado de rciniciar laa con
versaciones, pero la patronal 
no ha respondido a los reque-

Mañana, entrará 
en servicio la Central

Automática 
de Rábano

Mañana, a las once de la 
mañana, entrará en servicio 
la nueva Central Automáti'ca 
de Rábano, equipada con 30 
líneas de sistema PC-32 y en la 
que, al mismo tiempo, se inte
grará el Teléfono Público de 
Servicio de Torre de Peñafiel.

Los abonados de estos Cen- 
tro,s podrán comunicarse auto
máticamente entre sí y alcan
zar, de igual manera, a los de 
Valladolid y su Red Automáti- 
qa Provincial, así como a los 
de todos los Centros de la Red 
Automática Nacional.

rimientos de los trabajadores, 
4ue, on un comunicado hecho 
público, denuncian la postura 
de la patronal v piden al Dele
gado de Trabajo que obligue 
a continuar las negociaciones 
interrumpidas.

Ayer los trabajadores mantu
vieron una asamblea en la que 
se les informó de las gestiones 
realizadas por la comisión ne
gociadora y de la incidencia 
nue la huelga está teniendo. 
Esta mañana, a las once, en la 
sala Borja, se ha celebrado 
una nueva asamblea en la que 
los trabajadores han vuelto a 
manifes4ar su deseo de conti
nuar con su postura de huelga 
hasta, que se cumplan los cin
co días para la que fue convo
cada. Se han estudiado también 
nuevRs fórmulas de nnesión pa
ra tratar de llegar a un acuer
do V negociar los puntos del 
convenio que han originado el 
conflicto.
MAÑANA y PASADO, HUELGA 
DE MEDICOS y PSICOI.OGOS

EN EL PSIQUIATRICO
Como apoyo a su.s reivindi

caciones de tipo laboral, ma
ñana V pasado los médicos y 
psicólogos disil Ho^Uital Psi
quiátrico Provincial “Doctor 
Villacián” realizarán una huel
ga. Según los implicados en 
ella, la huelga se produce por 
un conflicto iniciado hace dos 
año.s que aún no ha entrado 
en vías de solución. Dicho con
flicto se planteó con una fuer
te reivindicación .salarial como 
rrnnto único a dirimir y que 
aglutina exclusivamente al 
cuerpo médico v a los dos psi
cólogos de la plantilla. No obs
tante, se respetarán los .servi
cios ds urgencia, según comu
nican los propios médicos

J. DE H

IOS BARRIOS
mm comm

Oí 14 4S0CMm ÍMIIM 
Oí ROiVOIlU

Dentro de las actividades de !a 
Asociación Familiar del Barrio de 
La Rondilla, mañana, viernes, co
mo final del Ciclo «La ciudad y 
sus barrios», el profesor .luán 
Manuel Almarza hablará de «De
sequilibrios sociales y problemas 
de convivencia en Rondilla». La 
conferencia, como todas las ante
riores, tendrá Jugar a las ocho de 
la tarde en el Instituto Superior 
dé Filosofía.

En lo que va de año han sido 
detenidas 18 personas por ro
tos en diversas cabinas telefó
nicas, 17 de ellos eran hombres 
V 1p, Otra persona una mujer. 
Dos de ellos habían participa
do en un robo con intimida
ción esgrimiendo una arma 
blanca a un empleado de la Te
lefónica.

ROBOS
En una oficina dedi ciada a 

electrotécnica, en la calle Tu- 
dela, 15, se llevaron una cáma
ra fotográfica valorada en 
70.000 pesetas, no apreciándose 
violencia.

En el establecimiento Miran
da. de Duque de la Victoria, 15, 
violentando la puerta de entra
da, se apropiaron de diversas 
prendas de vestir, de ante, pan
talones y otros efectos que se 
valoran en 90.000 pesetas.

SERVICIOS DEL 091
El 091 sorprendió a Teodoro 

y Eugenio Cantera Esteban 
rompiendo la luna del quiosco 
de venta de periódicos y revis
tas de la calle Turina, siendo 
puestos a disposición de la 
Comi'sarla ce San Pablo.

El encargado del restaurante 
‘Titos”, de Marina Escobar, 
llamó al 091 para que efectua
ran la detención de un indivi
duo llamado Florencio Alonso 
Santos, que fue sorprendido en 
el interior del establecimiento, 
ocupándo.selfi cierta cantidad 
de dinero y décimas de lotería 
perteneciente a la propietaria 
dell mismo

También una patrulla del 091 
detuvo a José María Eras Per- 
riández. José María García Ri
vas y Enrique Escudero Delen
do que fueron sorprendidos 
cuando manipulaban en un ca
bina telefónica de la Huerta 
del Rev, y se les ocupó útiles 
para efectuar el robo.

Paralelamente, la Asociación Iw 
organizado una exposición públi
ca bajo el lema «Rondilla, un de
sastre urbanístico», en la que 
recoge una muestra de la evolu
ción urbanística del Barrio* y 
ofrece una apretada síntesis de la 
lucha de Jos vecinos para conse
guir unas condiciones de vida má» 
justas y humanas». La exposición 
pei-manecerá abierta hasta el do
mingo.
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Tan confusamente coma empezó

Fimo U HVFLCA OF LU PRIFHOA
— Los catedráticos de Instituto siguen en paro

MANANA, PLENO DEL 
AYUNTAMIENTO

— Estudio de detalle de La Antigua y revisión del 
convenio colectivo, entre los asuntos a tratar

Desde las cuatro de esta tarde 
hay normalidad e.i los colegios 
de enseñanza privada, una vez fi
nalizada la huelga de profesores 
promovida por los sindicatos in- 
dcf>endientes con el apoyo de la 
C.E.C.E.

Después de una tarde plagada 
de negociaciones, el acuerdo lle
gó a última hora de ayer, cuando 
todo el mundo esperaba que se 
prolongase por lo menos esta se
mana. Si confuso ha sido el de
sarrollo del paro, tanto por la 
disparidad de cifras de partici
pantes como por la paternidad 
verdadera de la acción, más con
fuso ha sido su Imalizacdón. \ 
estas horas la Administración si
gue sin reconocer que ayer lle
gara a acuerdo alguno ni con los 
independientes ni con los empre
sarios. Pero tanto unos como 
otros se muestran hoy contentos 
por haber logrado sus objetivos 
Los independientes la equipara
ción en la práctica y la patronal 
la subida de subvenciones, que 
los primeros pretieren denominar 
«ayudas». Coincidiendo con este 
acuerdo, la Comisión de Subsecre
tarios ha enviado a Ja Comisión 
Delegada del Gobierno para Asun 
tos Económicos un estudio de in
cremento en el precio de los co
legios entre un 11 y un 13 por 
ciento, con efectos retroactivos 
desde enero.

C.E.C.E. de Valladolid comuni
caba esta mañana que no ha ha
bido entendimiento con la Admi
nistración porque *>no ha habido 
negociaciones», aunque más tar
de reconociera que «es la Admi
nistración la que ha de afrontar 
la subida a los prcfesores modi
ficando las subvenciones». Para 
C.E.C.E., «se ha entrado en una 
buena vía; el personal docente \ 
no docente puede estar satisfe
cho; nosotros también».

• JUEVES FOTOGRAFICOS

Hoy, jueves, a las ocho de 
la tarde, en la Sala de Cultu
ra Iris (entrada por Reina, 1), 
tendrá lugar la proyección de 
una interesante colección de 
diapositivas en color, realiza
das y comentadas por don Gre
gorio Martin Cubero, miembro 
de esta Asociación Fotográfica.

Invitamos todos los afi
cionados a la fotografía.

• CATEDR.A DE ESTUDIOS 
POLITICO-SOCIALES

Hoy, jueves, 29 de marzo, 
continúa el Ciclo “Sociedad y 
Literatura en América Lati
na” con una conferencia de 
María úel (Zarmen Garza, me
jicana y especialista en temas 
de literatura popular, quien 
desarrollará el tema “Tradi
ción hispánica a través de las 
coplas populares” Lugar: Aula 
de conferencias del Instituto

Parecido optimisn’o se registra
ba en FSIE-FSITE: «hemos con
seguido el artículo 124 y se ha 
llegado a la negociación con la 
patronal para la equiparación. La 
Administración se hace cargo de 
Ja equiparación a razón de un in 
cremento del 5 por 100 a partir 
del 1 de abril de 1979, en un 14 
por ICO desde el 1 de septiembre 
y en un 25 por 100 a partir del 
1 de enero de 19S0».

Para FSIE-FSITE, el go-lpe de 
fuerza dado ayer per la C.E.C.E., 
con el consejo expreso de que 
todos sus centros afiliados apoya
sen el paro, no ha sido decisiva. 
«La patronal presentó unas peti
ciones a la Administración para 
poder satisfacer Jas reivindicacio 
nes de los profesores y el Estado 
las ha concedido.» < Posible reper
cusión en los padres de los alum
nos? No lo creen así. «Todos les 
incrementos serán absorbidos poi 
la Administración y no tiene por 
qué repercutir en los padres.»

A las cuatro de esta tarde se 
ha restablecido la normalidad 
académica, tras dos día.s de cie
rre casi total, que tuvo a más de 
treinta mil niños de Valladolid 
sin clase.

nuisos
UNIVERSIDAD;

BECAS - COLABORACION

Se pone en conocimiento de 
los alumnos interesados que el 
plazo para la presentación de 
solicitudes de beca colabora
ción, correspondiente al curso 
1979-80, ha sido ampliado hasta 
el día 4 de abril próximo

JMnBDHlOCBlí
Superior de Filosofía, Plaza 
de San Pablo, 4, Hora: Ocho 
de la tarde.

• CONFERENCIA DE DON 
MARINO BARBERO 
EN EL COLEGIO DE 
MEDICOS

Hoy, a las S'ete y media de 
a tarde, en el salón de actos 
del (Colegio Oficial de Médicos, 
el catedrático d? Derecho Pe
nal de la Universidad Com
plutense de Madrid, don Ma
rino Barbero, pronunciará una 
conferencia sobre el tema “Va
gabundos, drogadictos y otros 
marginados ante la Ley Pe
nal”.

• CONFERENCI.A DE DON 
LUIS BARCO EN
EL CENTRO “ANTARES”

Esta tarde, a las ocho, en el 
Centro Universitario “Anta

Antes de cono?er la noticia del 
acuerdo, el Comité Provincial de 
huelga hacía púolico un comuni
cado en, el Que denunciaban los 
intentos de manioular las nego
ciaciones “llevando el problema 
al terreno de los padres de fa
milia”, y se reafirmaban, una vez 
más, como únicos convocantes de 
la huelga. Califican de aberrantes 
las informaciones facilitadas por 
ei MEC y recuerdan “que los pa
cientes del 124 somos nosotros, y 
estén o no estén de acuerdo los 
directores de los colegios, se lle
vará a cabo”. Finalizan atacando 
a las centrales sindicales de clase.

FINALIZO EL PARO DE P.N.N.

Normalidad absoluta se ha re
gistrado esta mañana en las Fa
cultades universitarias, una vez 
que el profesorado no numerario 
se ha reincorporado a clase tras 
el paro mantenido ayer

LOS CATEDRATICOS DE 
INSTITUTO SEGUIRAN EN 
PARO HASTA DESPUES DE 

VACACIONES

Los catedráticc.s de Institutos 
Nacionales de Bachillerato man
tendrán el paro posiblemente has
ta las vacaciones de Semana San
ta, pese a los acuerdos de prin
cipio a que llegó ayer la Asocia
ción Nacional y el Ministerio. Ma
ñana se reunirá en Madrid la 
Junta General para estudiar es
tos acuerdos. No obstante, la im
presión más generalizada tiende 
a mantener el paro hasta que no 
se llegue a algo concreto. Según 
los catedráticos, “aueremos algo 
más que acuerdos sobre el papel 
porque a estos acuerdos se llegó 
ya hace tiempo y luego no .se 
llevaron a la práctica. Ya teñe 
mos experiencia” 

res”, se celebrará un coloquio 
sobre el paro, ,?us causas, con
secuencias y soluciones al pro
blema, que estará a cargo del 
abogado don Luis Barco

• CONFERENCIA EN EL 
ATENEO

El ciclo de conferencias que 
ha organizado el Ateneo a tra
vés de su Sección de Estudios 
Religiosos, sobre el tema ge
neral de algiina.s experiencias 
humanas fundamentales y la 
experiencia religiosa, concluye 
hoy La última lección versa
rá sobre la “Negación y expe
riencia de Dios”, siendo el con- 
fe’-enciante Mariano Alvarez 
Gómez.

El acto comienza a las ocho 
de esta tarde en la sala de 
conferencias á» la Caja de 
Ahorros Provincial, Plaza de 
España. 13.

La entrada es pública

Con treinta y seis asuntos en 
el orden del día, va a celebrar
se mañana, a partir de las ocho 
y media de la tarde, la sesión 
ordinaria del Pleno de la Cor
poración Municipal, casi con 
toda seguridad la última que 
celebre este Ayuntamiento,

A pesar del amplio temario, 
no hay asuntos de gron tras
cendencia, salvo la aprobación 
deñniti-va del estudio de detalle 
c’e la calle de La Antigua, algo 
muy debatido ya y no resuelto 
por la petición de un capitular. 
También, la revisión, a efec
tos económicos, del Convenio 
Colectivo con el personal no 
funcionario del Ayuntamiento.

Dcx:e asuntos presenta la Co
misión de Planeamiento y 
Obras, que no son sino los pri
meros pasos de las obras de 
infraestructura de dos planes 
parciales aprobados definitiva
mente por la Comisión Provin
cial de Urbanismo: “Soto de 
Medinilla” e “Insonusa”. Den
tro de este capítulo, el entera- 
de del acuerdo, aprobatorio de 
la Comisión Provincial de Ur
banismo, del Plan promovido 

En acto presidido por el general Sánchez Cabal 
íi coKom luos^ mo n/uo 
posísm Olí moo /n i ¡ 

B/ISí /URU Oí miMBU

Coronel Mora Baño que ayer lomó posesión del mando de la 
Base Aérea de Villanubla.

Ayer, en la Base .Aerea de V^illanubla, se celebró el acto de la 
toma de posesión del mando del Ala 37, Sector Aéreo de Vallado- 
lid y Base Aérea, el coronel del Arma de Aviación, Escala del 
Aire, don Jorge Alora Baño. ,tt « • * * '

El acto lue presidido r>or el general de la III Region Aerea, 
don Juan José Sánchez Cabal. En prirner lugar se procedió a_la 
entrega del mando por parte del anterior coronel, dt.n Pedro Go
mez Esteban, ante la presencia en formación de jefes, oficiales, 
suboficiales y tropa.

Una vez efectuada la entrega del mando, una compañía de la 
Base de Villanubla desfiló ante el general de División , coroneles, 
jefes, oficiales y suboficiales.

Á continuación, en una de Jas instalaciones de la Base, los 
íiíistentes al acto fueron obsequiados con una copa de vino espa
ñol. El coronel saliente dio las gracias por la colaboración por 
parte de todos lo.s que componen la Base Aérea de Villanubla, y 
el coronel entrante saludó a todos y señaló que su despacho es
tará abierto a todos los problemas de la Base.

Se cerró el acto con la intervención de! general subinspector, 
don Juan José Sánchez Cabal, quien solicitó la colaboración de 
todos los jefes, oficiales y suboficiales, para que el nuevo coronel 
realice una labor eficaz como lo ha hecho el anterior. Finalizó su 
intervención dando vivas a España y al Rey.

por “Sadeco” en el sector del 
Matadero y un informe sobre 
pioyecto de Red Arterial, remi- 
t’do por la Jefatura Regional 
de Carreteras, tras expirar el 
plazo de exposición pública. 
También dentro de este capí
tulo las aprobaciones provisio
nales de los Planes Especiales 
de Reforma Interior, de las 
manzanas 610 y 611, limitadas 
por calle Cadenas de San Gre
gorio V otras, y López Gómez 
v otras.

En otros asuntos se some
terá a la aprobación de los 
ciapi'tu’ares expediente suma
rio de urgencia para la contra
tación directa de las obras de 
pavimentación de ios accesos 
r.l Ambulatorio de la Seguridad 
Social, Colegio Nacional “Ga
briel V Galán” V viviendas de 
nueva construcción por tramo 
del P^íseo de! Cauce, adjudica
ción definitiva de subasta pa-^ 
instalación v explot^ión de 
Tublicidad en el Estadio “Zorri
lla”: pliego de condiciones na^a 
explotación publicitaria en ban
cos de paseos, naroues, jardi
nes V vías públicas.

29-111-1979 Página 5

SGCB2021



No son suficientes para cubrir las necesidades de la 
zona, 'pero resuelven un primer problema" ¡ J Jll-l DEL LECTOR

F/ Director General del SFDF/d inai^uró í/¡ F/VSFm DFIIGIOS^
dos centros para minusifálidos

Gen asistencia de don Rafael 
Fernández Sediano, director na
cional oel Servicio de Recupe
ración y Rehabilitación de Mi
nusválidos Físicos y Psíquicos 
(SEREM), ayer por la tarde se 
inauguró oficialmente el Centro 
Oeupacional de Minusválidos, 
aunque en realidad lleva un 
año y medio, aproximadamente, 
funcionando.

El señor Fernández Sedaño, 
a quien acompañaban el Gober
nador Civil, Presidente de la 
Diputación, Delegado Territo
rial de Sam'dad y Seguridad 
Social, Delegado Provincial de 
Educación y Ciencia, Director 
del Gabinete Provincoal del SE- 
EEM, Presídeme de ASPRONA 
y personal médico y docente 
del Centro, recorrió detenida
mente sus dependencias, inte
resándose por su funcionamien
to -y por las perspectivas de 
los muchachos y muchachas 
allí acogidos.

Ei Centro Ocupocional de 
Minusválidos ocupa unos loca
tes de la Caja de Ahorros Pro
vincial en la calle de la Tórto
la, ha sido promovido por AS- 
PRCNA y está dirigido técni
camente por el propio SEBEM.

Actuaimente funciona con 
tres secciones: muñequería, 
carpintería y cartonaje, y los 
procuctos se comercializan en 
lo posible para que el duicro 
revierta en los propios minu.,- 
válidos. Lo ideal, según el Di
rector del Centro, sería conse
guir que a cada uno de los mi
nusválidos Se les pagara el 
sueldo mínimo de 18.000 pese
tas, atmque ésto es muy difí
cil sólo a base de la prod,uc- 
ción.

Actualmente, en las tre.s sec
ciones mencionadas, hay tra
bajando 80 muchachos y mu
chachas a partir de los 18 años 
de todos los niveles, a excep
ción de los profundos. A cada 
uno se le encomienda tma la
bor acorde con sus posibilida
des y además de una rentabi 
lidad y producción, lo que se 
persigue es una tarea de inte
gración 3^ de participación, co- 

-sa-que se logra, además de con 
el trabajo habitual, ron la di
námica de grupo que se realiza 
•una vez a la semana.

Por otra parte, uno de ras 
objetivos del Centro es el de 
preparar a los minusválidos 
paro su integración posterior 
tia empresas, donde pueden 
realizar trabajos positives y 
rentables.

Tras la visita a las depen 
tíencias y un breve acto de
inauguración y bendición, en 
el que intervino el Vicario 
H Diócesis, los asistentes 

de

trasdadaron a Viana de Cega, 
para inaugurar el Centro para 
deficientes mentales profundos 
comprendidos entre los seis y 
los dieciocho años.

Allí tuvimos los informado
res lu oportunidad de conver
sar con el señor Fernández Se
daño, que explicó las razones 
de su estancia en nuestra ciu
dad.

—He venido para mantener 
una reunión de trabajo con el 
per.sonal del Gabinete del SE
REM para visitar los nuevos 
locales adquiridos para insta
lar en Valladolid lo que deno
minamos un Centro base de 
primera atención para minus
válidos psíquicos y físicos, pa
ra asistir a la inauguración de 
estos dos Centros, v finalmen
te para celebrar una reunión 
con los directores de toda la 
región castellano-leonesa para 
intentar coordinar las accio
nes V llegar a un conocimien
to exacto de las necesidades y 
poder hacer una programa
ción correcta de cara al año 
1980.

—Las necesidades de los dis
minuidos físicos y psíquicos 
de esta región, ¿están a un ni
vel similar al de otras zonas 
del país?

w

Las aiC-oridades provinciales General del SEREM,y el Director
asisten a la bendición del centro de la calle de la Tórtola.

L>.‘ÍDCLCTflCníl^;\

—Yo creo que esta región es
tá por debajo de las necesida
des medias, y por eso debe
mos incidir fundamentaimente 
en ésta y en otras zonas igual
mente necesitadas. El problema 
está en que muchas veces, al 
apíLioar esos programas de aten
ción hacia los minusválidos, 
nos encontramos con la falta 
de infraestructura necesaria, y 
esa es la razón de mi interés 
por conocer realmente las ne
cesidades que aquí se tienen, 
para tenerlas en cuenta al ela
borar el programa v distribuir 
nuestros presupuestos.

—¿Con qué problemas tropie- 
2K1 fundamentalmente el SE
REM?

—Son varios, pero el princi
pal es el económico. No hay 
que olvidar que la construcción 
V dotación de los centros para 
subnormales profundos son 
costosísimas y todos los pre
supuestos resultan insuficien
tes, de modo que en mi opi
nión, y a nivel general, debemos 
plantearnos la necesidad de 
afrontar de una vez por todas 
la problemática de los minus
válidos y encontrar soluciones 
prácticas y viables. Nosotros 
hemos encontrado una colabo
ración muy estimable en las 

asociaciones, pero a veces, mu
chas veces, carecen de medios 
económicos, y entonces es 
cuando debe surgir la subven
ción a través del SEREM, del 
Insti'tuto de Educación Espe
cial, de la Caja de Ahorros, etc. 
/ídemás de este serio proble
ma económico, hay otros como 
pueden ser la carencia de men- 
lalización del propio minus
válido contra la que nosotros 
hemos elaborado un programa 
en tres fases: rehabilitación 
funcional, orientacián profe
sional y formación profesional. 
Otro problema es el de la su
presión de las barreras arqui
tectónicas, y por aquello de .que 

ay que predicar con el ejem
plo, nuestros centros serán los 
primeros en suprimirlas, inde
pendientemente de-esa disposi
ción dictada por el Ministerio 
de Flducación y Ciencia, que 
prevé la suspensión de las ba

r re ras en todas las institucio
nes de enseñanza que se cons
truyan en el futuro.

—¿Con estos Centros se cu- 
bien las necesidades de la zo
na?

—Tal vez no sean suficientes, 
pero van a resolver un primer 
problema. Lo que sí está claro 
es que el Centro de proftmdos 
no debe admitir más plazas 
que las 40 para los que está 
diseñado. Creo que habrá que 
contar con dos o tres centros 
ccmo éste más, pero en función 
de una distribución geográfica 
acorde con las necesidades de 
la provincia.

E1 Cmtro de Viana de Cega 
iniciará sus actividades des
pués de Semana Santa y, según 
anunció el Director Nacional, 
el SEREM ha adquirido im lo
cal de 1.200 metros, donde se 
instalará un Gabinete Provin
cial con áreas de tratamiento 
especializado para minusváli
dos físicos y psíquicos, con ta
ller de orientación, gimnasio, 
tratamiento de logopedia, etc.

En suma, un importante 
avance para atender los proble- 
más de Valladolid en este as
pecto, aunque todavía es mu
cho lo que queda por hacer.

J O

— y III -

Habíamos dicho que los co
legios religiosos, por ser de la 
Iglesia, deben ser empresas 
modelo y, por tanto, cumplir 
como mínimo lo que prescribe 
la Doctrina Social de la Igle
sia (DSI} y citaba cuatro pun
tos: Salario familiar justo, par
ticipación en los beneficios, co
gestión y copropiedad.

Pues bien, hay qtie aclarar 
que los Papas nunca exigieron 
que el contenido de la DSI se 
considere dogma de fe y que 
dichos cziatro puntos, formula
dos por Pío XI junto con una 
concepción corporativista de 
la sociedad, constituyen lo que 
se llamó la "tercera vía” —ni 
liberalismo, ni socialismo— que 
fracasó por dos razones: pri
mera, porque fue considerada 
por algunos como un progra
ma político concreto y no es 
esa la misión de la Iglesia. Se
gunda, porque no se partió de 
un análisis de la realidad. La 
justicia no puede venir gracio
samente por la bondad de las 
capas superiores de la socie
dad.

De esta stíerte, ya el mismo 
Pío XI tuvo q\ue condenar los 
excesos del fascismo italiano 
en la Encíclica "Non ábbiano 
bisogno” (29-6-1931} y los del 
nazismo alemán en la "Mit 
brennender sorge” (14-3-37}, la 
czial Franco no permitió que 
entrara en España, con g ran 
disgusto del cardenal Gomá, 
que tanto le había ayudado. Su 
política no mereció condena 
expresa por Pío XI como la de 
Hitler y Mussolini, quizá por
que concedió a la Iglesia más 
beneficios que aquéllos.

Con respecto a la cogestión 
y participación en los benefi
cios, dictó leyes avanzadas que 
no se cumplieron y, por otra 
parte, de nada sirven si no 
van acompañadas de una po
lítica económica, fiscal, educa
tiva, etc., avanzada. La resul
tante es bien conocida, que re
sumimos en esta frase ya tópi
ca: "España fue el paraíso del 
capitalismo”.

El fracaso de la "tercera vía”, 
que deja fuera de moda la co
gestión, copropiedad, -etc., y 
que el contenido de la DSI no 
sea ciiestión dogmática, no
quiere decir qzie haya que re
chazar dichos conceptos. Juan 
XXIII nos dejó en una sana 
libertad y pluralidad política 
y social, lo que no implica, ni 
mucho menos, que podamos 
hacer lo 0}ue nos venga en 
gana. Quedan en pie principios 
inmutables como los derechos 
del hombre, la fraternidad uni
versal, la justicia, etc., que no 
se pueden quebrantar impune
mente y la obligación de optar 
siempre por lo mejor.

La cogestión, sea o 
ceptiva, sea o no de 
natural, su fracaso no 

no pre
derecho 
es defl-

nitivo, se implantará en cuan
to la correlación de fuerzas es
té de parte de los trabajadores. 
Henri de Man elogia la coges- 
tión con estas -palabras: "Para 
que el trabajo despierte un 
nuevo sentido comunitario es 

preciso, primero, una nue:: 
comunidad. No hay espíritu it 
cuerpo en la empresa sin co
munidad de empresa; no Jai 
comunidad de empresa sin co
munidad de valuntad y de in 
terés; no hay comunidad it 
voluntad sin derecho de codt- 
terminación; no hay comuni
dad de interés sin el dereck 
de codisposición” (DSI de Vo 
Gestelj. En una palabra, qu 
sin cOgestión nunca será lo 
empresa lo que debe ser: "Um 
comunidad humana de acüti- 
dades, de intereses y de vida’ 
(DSI del Instituto Social Lem 
XIII}.

No obstante, ha sido reck 
zada por los dirigentes de U 
CECE y no lo comprendemos; 
'■orque nadie como ellos k 
ben estar interesados en creat 
la empresa netamente crisñt 
na, no sólo por el testimor^, 
sino también por propio mu
rés. La causa puede ser la 
debilidades humanas, el exce
sivo amor a las instituciona, 
que hace perder de vista el fü 
fundamental, la evangelizaciín, 
o la misma inercia.

Fueron creadas para educa 
cristianamente a la juventud l 
para santificar a sus miembrti. 
Por lo tanto, todo el orden 
miento de su vida interna eslc 
rá dirigido a la consecución it 
estos fines a los qtíe logicfi 
mente escapa la creación át 
empresas modelo. Así, pues, 
parece lógico una nueva redac
ción de los estatutos que cotir 
temple esta nueva realidad.

De esta suerte, quedaría 
empresa compuesta por 
gio.sos propietarios de la tk 
y Oria de las acciones ( más dd 
90 por 100} y del poder absolu
to de decisión en materia tt 
ligiosa. Prácticamente con á 
mismo poder en materia 
nómica, aunque tengan voz J 
voto los laicos contratafios. 
Unicamente en cuestiones 
dagógicas sería importante d 
voto de los laicos.

Esta empresa creo que 
de funcionar muy bien, aurupu 
no participen todos con la vá^' 
ma intensidad en el ideario 
ligioso. Es suficiente vitic^^ 
de miión la convivencia y 
comunidad de intereses. 
que es la mejor forma de it^^ 
grar a los laicos en la 
educativa e incluso en el 
mo ideario religioso. De lo 
trario siempre habrá conjk 
tos, cem perjuicio de lo 
damenfal qtie es la evangelá'^ 
ción.

No entraré en el tema 
huelga porque no lo conot^ 
a fondo. Me da la impresión^ 
que es un tinglado 
por la CECE para facilitar íJJ 
cosas a Suárez a la 
tr;agar sus servicios 
en las elecciones. La cara 
de la política.

Lamento profundamente^ 
desavenencias entre la 
y CC. OO. y demás sindical 
no amarillos. Todo este 
es un antitestimonio.

SEVERINO MOBAT'
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PROBieUAS PARA Cí RtUVO AVURTAMIBirO

ZONAS VERDES,
POCAS Y MAL CUIDADAS

La falta de zonas verdes es otro de los problemas con los que se 
va a enfrentar el próximo Ayuntamiento y aunque los futuros polígo
nos urbanísticos van a proporcionar un «habitat» muy distinto para los 
que tengan la oportunidad de vivir allí, lo cierto e.s que para otros 
muchos, para la gran mayoría, las posibilidades son mínimas.

A la vista está que Valladolid 
ha crecido sin la menor previsión 
en este sentido y que una y otra 
vez las peticiones de algunos de 
sus capitulares, demandando la 
creación de zonas veides, se han 
visto postergadas por la necesi
dad de otras realizaciones más 
urgentes o que así eran conside
radas. Sin embarga, el gran pro
blema de Valladolid, a juicio de 
un experto, y don Andrés Saba
dell lo es, no es que tengamos 
pecas zonas ajardinadas, sino la 
falta de espacio, le que hace que 
los jardines que chisten, pocos, 
realmente, se vean destruidos. 
Hay casos en los que el sistema- 
lico macliacamiento de la supe"- 
ficie verde se debe única y exclu
sivamente al gamberrismo, que 
para más «inri» tiene su «genui
na» representación en dos zonas 
que son, práoticamente, de uso 
de universitarios. En la Plaza de 
la Universidad, el Ayuntamiento 
ha renunciado hace tiempo a to
da nueva siembra o plantación. 
Chicos y chicas de la Universidad 
no dejan que la hierba nazca, si
quiera. Hace unos meses, cuando 
visitábamos la Lmfversidad de 
San Juan de Puerto Rico, recor
dábamos, con vergüenza, qué dis
tinta forma tienen de respetar 
las cosas nuestros estudiantes y 
aquéllos. Es una p'aza que podía 
sar muy bonita, con un poco de 
colaboración por parte de los uni
versitarios, precisamente los que 
más van a disfrutarla y que no 

s CR VICIO DCl 
muTuausMO iaborai

MADRID
ANUNCIO DE SITBASTA

Objeto de la misnia.—Enajenación de un edificio en construc
ción denominado "Duque de Lerma”, sito en la calle de la Oüna, 
s/n., da Valladolid.

Tipo de subasta.—CIENTO CUARENTA Y CINCO MILLO
NES SETECIENTAS SETENTA Y CINCO MIL PESETAS 
(145.775.000 pesetas).

Fianza provisional. — CATORCE MILLONES QUINIENTAS 
SETENTA Y SIETE MIL QUINIENTAS PE.SEiAS (14.577.500 
pesetas», diez por ciento del precio tipo de licitación.

Acto de la subasta.—Tendrá lugar en las oficinas del Servicio 
del Mutualismo Laboral en Madrid, calle Padre Damián, 4 y 6, 
a las trece horas del día 18 de Abril de 1979.

Presentación de plicas,—Quienes se propongan tomar parte 
en esta subasta deberán formalizar sus solicitudes precisamente 
en el modelo oficial que se les facilitará en las oficinas del Ser- 
vicio del Mutualismo Laboral, calle Padre Damián, 4 y 6, en 
Madrid, o. en su caso, en la Delegación Provincial del Servicio 
del Mutualismo Laboral, calle Galatea, número de Valladolid, 
y que deberán presentar juntamente con la restante documen
tación exigida por el Pliego de Condiciones, ha-'^ta las catorce 
horas del día 4 de Ab.’il de 1979.

Exposición de documentos.—En las oficinas del Servicio del 
Mutualismo Laboral, calle Padre Damián. 4 y 5. en Madrid, y 
en, la Delegación Provincial del Servicio del Mutualismo Labo
ral dé Valladolid, calle Galatea, número 3, durante los días y 
horas hábiles de oficina.

Los anuncios serán de cuenta-del adjudicatario.
Madrid, 12 de Marzo de 1979.—EL DELEG.ADO GENERAL 

DEI, SERVICIO DEL MUTUALISMO LABORAL.

es más que unos montones de 
tierra alrededor de unos árboles. 
¡Y menos mal qu-e los árboles 
perdui'an...!

Esa plaza y algunas otras se 
las han cargado o nos las hemo., 
cargado los vallisoletanos; pero 
hay otras en que la culpa corres
ponde al Ayuntamiento y ahora 
mismo recordamos como ejemplo 
casi de «sacrilegio urbano» la 
transformación de una plaza, la 
de San Miguel, que era un prodi
gio y ahora se ha convertido en 
un adefesio Aquella arboleda cir
cular ha sido sacrificada sin nin
gún beneficio, porque ni siquiera 
se han creado plazas- de aparca
miento, que es algo que sí se ha 
hecho en otra plaza cercana, la 
de las Brígidas, ianibien ha sido 
muy poco afortunada la transfor
mación de la Plaza de San Pablo, 
que antes era un amplio espacio 
para juegos, pero al menos se ha 
conservado el espacio. Pero éste 
es el problema, como bien ha de
nunciado don Andrés Sabadell. 
Falta espacio para que los niños 
quemen sus energías, jueguen y 
se expansionen como exige su 
propia natmaleza. La explosión 
del parque automovilístico y el 
tráfico no permite los juegos, 
partidos de fútbol con pelotas de 
trapo, el entonces popular «ma
rro» y..., lo que fuere, que se or
ganizaban en tantas y tantas ca
lles en la década de los cuarent i 
y cincuenta.

No parees fácil que entre la pi
queta en el casco urbano de Va
lladolid para propiciar zonas ver
des y ese programa de mentali- 
zación ciudadana que propugna
ba el señor Vergara Gil, en e! 
Ayuntamiento, para que mayores 
y niños respeten ’os jardines, se 
nos antoja de muy dudoso éxito. 
Entre todas las peticiones del que 
hasta hace poco era Delegado de 
Parques y Jardines, el de conver
tir la cuesta de la Marruquesa 
en parque es eJ más racional v 
el que parece más fácil de llevar 
a cabo..., en cuanto el Ayunta 
miento tenga los millones pre
cisos. Es una zona, esa de La 
Victoria, que, saivo la estrecha 
franja de la margen derecha del 
río y esa arboleda paralela a 1a 
Avenida de Gijón, no tiene nada.

¿Y para La Ronuilla? El proble
ma para este superpoblado barrio 
es más complejo. Ahí están esos 
cuatro mil metros, junto al Poli- 
deportivo, que por lo visto se 
piensan dedicar para la constnic- 
ción de una nueva piscina y que 
quizá solucionarían más si se 
convirtieran en parque. Pero es 
poco, muy poco, claro. La solu
ción idónea ya la han buscado los 
vecinos; pero, ¡ay!, en estos mo
mentos ese «rescata» de la Ribera 
de Castilla parece un proyecto 
utópico. Si acaso, en un futuro 
no lejano eí- Avuntamiciito podría 
entrar en negociación con los ac
tuales propietario^., no pujando 
con dinero, que no lo tiene ni es 
fáciil que lo tenga nunca, pero hay 
una serie de Planes Parciales en 
marcha y unos tantos por ciento 
para el Municipio que podrían 
ser argumentos para negociar. 
Una solución que traerá apareja
da el aumentar la densidad de 
viviendas en aigunus de -esos polí
gonos, pero mejor será, en bien 
de todos, pasar de una densidad 
de doscientas ríviendas hectárea 
a setenta u ochenta, dando solu 
clones a otras zonas, que la ac
tual alternativa, que es casi, casi 
un paraíso urbano para unos 
cuantos va4liso4eta.n&.s y un iníier- 
no para muchos.

Hay posibilidades de ampfiav ei 
parque de Can te rae —con mucho

La Plaza de las Batallas, una de las poras v pequeñas zonas 
verdes en la periferia de la ciudad.

el peor tratado por sus usua 
ríos—, pero queda todavía un 
sector muy amplio de Las Deli
cias sin solución fácil, y en cuan
to a la zona Sur, nadie duda que 
la superficie que actualioente ocu
pa el Estadio y el campo de la 
Federación, y ese gran solar que 
ocupaban las antiguas huertas y 
ahora utilizan las auto-escudas, 
podrían ser un remedio ideal; pe
ro tiopezaraos con la propiedad 
privada, que es algo a respetar.

Nosotros nos atreveríamos í 
pedir al próximo .^yuntaraiento 
mientras se ponen en march-i 
esas otras soluciones mucho más 
ambiciosas y de pr(?bljemáüca rea

• Fr total, 4 parques 30 /ardines

* Vua solución fácil: ^‘Rescatar” las 

antiguas plazas
lización en muchos ca3os, q«e 
procurara «rescatar» algunas pla
zas de las que abstndomente han 
sido condenadas en estos últi- 
moK años y de las que la de San 
Miguel es el más claro ejemplo.

Veamos ahora la relación de 
parques y jardines de la ciudad-

PAROLES

Fuente del Se! (Parque 
Forestal)     280.00*.)

Campo Grande ............... 94.000
Fc+ipe II (.Moreras) ...... 116.000
Canterac .......................... 80.030

JARDINES

La Rubia ........................ 2.600
Plaza de la Trinidad ..... 2.30)

Plaza de las Brígior.s ... l.óOtJ
San Pablo ........   1.753
San Miguel ...................... 360
Cadena.-; de San Gregorio 400
Plaza Zorrilla ................. 1.603
Academia de Caballería ... 224
FHaza de Colón ............... 1.5(X)
Plaza de España ............ 2.3TX)
Plaza Santa Cruz ............ 1200
Universidad ...................... 9(W
Cabañuelas (Antigua) ....  1.353
Plaza Mayor (actualmente 

espacio, con una peque
ñísima zona ajardinada, 
bajo la estatua del Con
de Ansúrez) ................ 9.000

San Bonito ...................... 6Ctl
Fabio Nelh ..........  líX)

Plaza San Juan ............... 2.294
Circular (pendiente de ter

minar el nuevo ajardi-
n« miente)

Rafael Cano (Pilarica) ... 1.302
Vadillos ........................... 1.673
Plaza de América ........... 1253
Paseo de El Cid ............ 19.68S
Poniente .......................... TO.OOO
Dirísión Azul ................... 10.009
BataUas ............................ 2.809
Rondilla ........................... 4.(y39
San Pedro ........................ 203
29 de Octubre ............... 5.383
4 de Marzo ................... 9.775

San Pedro Regalado ..... 6.400
No están incluidas en esta re

lación, como se haorá observado, 
las zonas ajardinadas de Huerta 
dd Rey, porque eso, afortunada
mente, es otro urbanismo.

P.

Plaza de San Miguel. Antes, una de las más bonitas y recoletas. Ahora, un auténtico adefesio.
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I
Candidatos a la Alcaldía: ¿Quién es quién?

jose VICHA, dc szquicrda republicana

FECHA Y LUGAR DE NACI
MIENTO: El 3 de junio de 1927, 
en Vallamiel (Cóceres).

ESTADO CIVIL: Casado con 
Francisca García Pablos. Tiene 
tres hijos y un nieto.

ESTUDIOS: En Seminario Con
ciliar de Granada, regentado por 
los jesuítas, cursó estudios de 
Humanidades, pero abandonó.

TRABAJO: E.« propietario de 
una librería.

AFICIONES: La afición nxyor 
es la del cine. Hace años que 
creó un grupo de cine amateur 
en Las Delicias.

LECTURA: Un poco de todo, 
preferiblemente temas históricos, 
filosóficos y políticos. Presume de 
haber leído a los grandes autores 
marxistas en alemán. Su última 
obra leída fue ‘‘B ografía de Fe
derico Sánchez” de Jorge Sem- 
prún.

MILITANCIA: Se siente mar- 
xista desde que a los quince años 
escuchaba Radio España Inde
pendiente. En 1956 es acusado de 
comunista y traba los primeros 
contactos con quienes luego se
rían sus camaradas. Se hace mi
litante del PCE en Berlín, en 
1968, y diez años n:ás tarde aban
donó el partido, desencantado de 
su línea, después de haber esta
do presente, con Ignacio Gallegos 
y Anselmo Hoyos, en la mesa 
presidencial de la I y II Confe
rencias Provinciales, aún en la 
época de la legalidad. Con Bene
dicto de Blas formá parte en Va
lladolid de los veteranos del PCE. 
En estos momentos milita en la 
ilegal Convención Republicana de 
los Pueblos de España, que está 
incluida en la candidatura de I.R.

RAZON DE SU CANDIDA
TURA: Fue propuesto por los re
presentantes de los grupos que 
integran I. R.

ALGUNOS ASPECTOS DE SU 
PROGRAMA

LEY DE REGIMEN LOCAL.— 
“Urge la derogación inmediata de 
la antidemocrática LRL y la ela
boración de una nueva al servi
cio de los intereses populares. Su 
elaboración debe ser hecha por 
las bases municipales y aprobada 
en Cortes. Debe recoger los prin
cipios y la normativa por los que 
debe regirse la “res pública” mu
nicipal”.

CARTA MUNICIPAL. — Debe 
ser la carta magna por la que se 
rija el municipio y en la que han 
de contenerse los principios de 
autonomía y participación ciuda
dana. La auton- mía municipal 
exige que se rompan los lazos 
con el Gobierno Civil y con las 
delegaciones provinciales, con un 
traspaso de competencias. “Sin 
esta autonomía y la descentrali
zación lógica no podrán sentarse 
los cimientos de una democracia 
representativa y de base.”

HACKENDA MUNICIPAL.—Ste 
pretende la recaudación de algu
nos impuestos estatales, tales co
mo la Contribución Territorial 
Urbana o la Base Imponible del 
impuesto sobre rentas del capital. 
El municipio debe intervenir en 

la creación de puestos de traba
jo. Otro de los principios se cen
tra en la supresión de los impues
tos municipales a los parados y 
minusválidos sin trabajo, llegán
dose a un sistema especial para 
jubilados.

P A R T I C I PACION CIUDA
DANA.—Ha de ser verdadera, lle
vando incluso los plenos a los ba
rrios, las fábricas o la Universi
dad, según el tema del que se 
trate a tenor de la importancia 
de la cuestión determinada. El 
movimiento obrero y las organi
zaciones populares deben tener la 
fuerza y el protagnismo suficien
tes como para controlar la ges
tión municipal. Para J. Viera lo 
ideal sería el Concejo Abierto, 
pero sabe que es imposible. No 
obstante, pide que los ciudadanos 
tengan voz y que las organizacio
nes populares asuman su papel, 
de tal forma que tengan acceso 
a la verdadera democracia. Si los 
Ayuntamientos siguen bajo tute
la del Estado, sób actuarán en 
beneficio de la oligarquía estatal. 
Por ello se pong en duda la re- 
presentatividad y la legitimidad 
de unos Ayuntamientos vacíos de 
autonomía.

VIVIENDA Y URBANISMO.— 
Se pretende la municipalización 

del suelo bajo control directo de 
los vecinos, a tra\és de sus or
ganizaciones representativas. Se 
pide que se anulen los planes par
ciales que han sido elaborados 
contra los intereses del pueblo. 
Se tiende también al control po
pular a todos los niveles del de
sarrollo urbanístico y el fomento 
de la vivienda social, creándose 
patronales municipales que atien
dan las demandas del sector.

SALUBRIDAD PUBLICA.—“La 
ciudad está hoy más sucia que 
durante el régimen anterior”. Vie
ra afirma que para conseguir lim
pieza en la ciudad hay que co
menzar porque hava limpieza en 
el seno del Ayuntamiento. Para 
ello ve necesaria la depuración 
de todos los funcionarios y tra
bajadores a los q le les sea pro
bada la corrupción administrati
va. “Nunca he afirmado que los 
funcionarios estei corrompidos. 
Lo que he dicho es que hay co
rrupción y que se exigirán las 
responsabilidades civiles y pena
les a que hubiese lugar en cada 
caso” Se está contra la especula
ción especialmente de un^ cerá
mica de Los Vadillos, “local que 
podría dedicarse ” la construc
ción de centros académicos que 
faltan”.

José María del Río-Hortega, candidato de U. C. D. a la Alcaldía

“HJÏ (íl/[ mOAR LOS PROBLEM/iS BE L^ CIBB/iO 
BOIV MAS REAL LSMO Ï ME^ LIEOPLA ”

"Valladolid exige hoy un Ayuntamiento en el 
que la gestión municipal sea el reflejo de 
la participación de todos los ciudadanos"

«Los hombres de IJCD estamos dispuestos 
a consei^uir nn Ayuntamiento en el que la par
ticipación de los ciudadanos sea efectiva; un 
Ayuntamiento en que las asociaciones de veci
nos verdaderamente representativas, y los dis
tintos sectores ciudadanos juepuen un papel 
importante en la gestión municipal; un Ayun
tamiento en que no priven los intereses parti
culares, sino los de toda la ciudad; un Ayun
tamiento en que la concordia y el espíritu de 
colaboración impere entre, los concejales a 
pesar de las diferencias ideoldgicqs; un Ayun
tamiento en que todos puedan recabar la in
formación que deseen y hacer las sugerencias 
que estimen oportunas; un Ayuntamiento don
de se eliminen trámites burocráticos lentos e 
innecesarios, un Ayuntamiento nuevo v, en de
finitiva, el Ayuntamiento democrático que exi
ge Valladolid.»

Esta es la opinión de José María del Río-Hortega y 
Peña, candidato de UCD a la Alcaldía de nuestra ciudad. 
El señor Del Río-Hortega tiene 38 años y es técnico de 
empresas. Su inequívoca vocación política le llevó a inte
grarse en el partido centrista desde que *Ue creado. Esa 
misma vocación le llevó a aceptar, hace casi dos meses, 
la decisión del comité político que le eligió candidato de 
UCD a ocupar el sillón de alcalde de la ciudad.

—Efectivamente —nos dice José Ma'-ía del Río-Hor
tega—, yo acepté esa decisión porque soy hombre de par
tido, pero tamb:én porque soy vallisoletano y entiendo 
que no puedo eludir esa responsabilidad, sobre todo te
niendo en cuenta que voy a estar respaldado por un 
equipo de hombres y de mujeres bien preparados y dis
puestos a trabajar por Valladolid.

—¿Cómo entiende que debe enfocarse ese trabajo de 
que habla?

—Yo pienso que en primer lugar hay que ser realistas, 
hay que dejar de pensar en conseguir una ciudad utópica 
donde todo sean zonas verdes y campos de deportes, 
donde no haya coches y donde todo funcione, de pronto, 
a la perfección. Hay que darse cuenta de que Valladolid 
está sumida en un caos urbanístico, de que hay situacio
nes, por desgracia, irreversibles, y de que hay que ocu
parse del futuro de la ciudad, solucióna^^do, desde luego, 
los problemas más acuciantes, pero planificando la acción 
y el desarrollo de los próximos años para evitar la repe
tición de esas situaciones. Pero pensar en llevar a cabo 
una transformación radical e inmediata de la ciudad 
sería mucho menos eficaz que tratar de hacer una ciudad 
mejor para los vallisoletanos, con los pies en la tierra. 
Yo creo que lo que sí es posible cambiar es el Ayunta
miento, y ahí los hombres de UCD que entremos en él 
SI que nos vamos a empeñar en que no queden vestigios 
de formas pasadas.

—Indudablemente, esa planificación a largo plazo es 
muy necesaria, pero a usted supongo que no se le escapa 
que lo que el ciudadano quiere es que s»» le resuelvan lo 
antes posible sus problemas más inmediatos...

—Desde luego, y sé que no son pocas “sas necesida
des. En nuestro partido pensamos que ya es hora de que 
codo eso que siempre ha estado esperando se haga reali
dad. Entre otras muchas cosas, que oor cuestiones de 
espacio es imposible citar, hay que conseguir que todos 
los vecinos de los barrios dispongan de los equipamientos 
necesarios, como zonas verdes, guarderías, puestos esco
lares para sus hijos desde los cuatro años —^aunque para 
ello transitoriamente sea preciso recurrir a un transporte 
escolar naturalmene en mejores condiciones que las actua

les—, dubs de ancianos, mercados, etc. Por otro lado, 
muchas de nuestras calles han de ser pavimentadas y hay 
que abordar con urgencia la reordenación del Pian de 
Tráfico, el establecimiento de semáforos en lugares peli
grosos, la creación de aparcamientos y zonas peatonales, 
lo mismo que la ampliación y mejora de las líneas de 
autobuses urbanos para que lleguen a todos los barrios 
Es necesario, igualmente, dotar de luz a las calles que 
carecen ae ella y hacer realidad un servicio de vigilancia 
nocturna para seguridad del ciudadano y del comerciante 
Hay que llevar la cultura y el deporte a los barrios 
dedicando una especial atención a la juventud y a los 
sectores marginados, como, por ejemplo, disminuidos físi
cos o mentales, etc., etc. Es decir, todos estos son proble
mas a los que hay que dar solución en un plazo más o 
menos breve, pero que, por supuesto, no admiten ningún 
tipo de demora.

J. VAZQUEZ

PUBLICIDAD DE CAMPAÑA ELECTORAL. (Real Decreto 32/79 del 5 de enero.)

Página 8 29-III-1979

SGCB2021



En una sesión plenaria del Congreso

Mañana, la investidura
MADRID. (PYRESA.)—El voto de investi' 

dura tendrá lugar mañana, en una sesión 
plenaria del Congreso de los Diputados que 
se iniciará a las once de la mañana, según 
ha acordado la mesa de la Cámara, tras casi 
cuatro horas de reunión, primero, con la 
presencia de los represen latites de las dife
rentes formaciones políticas con presencia 
en la Cámara, y más tarde, ella sola. Este 
acuerdo, que fue dado a conocer a la Pren
so momentos después de las doce de anoche, 
fue tomado por la mayoría, destacando la

ixjsición de los grupos sociali.stas, queda, 
por otra parle, sin fijar la forma en que po- 
•frían sucederse las intervenciones de los 
representantes ed las diferentes formaciones 
políticas. Mientras la UCD defiende que es
ta intervención sea posterior a la A Otación, 
los grupos parlamentarios socialistas, el gru
jió comuiiista, el Partido Socialista Andaluz 
v Coalición Democrática, defienden un de
bate previo a la votación, que se iniciaría tan 
pronto como el candidata a presidente del 
Gobierno expusiera ante la Cámara su pro
grama. La votación será nominal y pública.

Designado por Don Juan Carlos

Suárei, candidato 
a la Presidencia 

del Gobierno
MADRID. (Crónica de PYRESA, por Pedro Ignacio González, espe

cial para LIBERTAD.)—A las ocho y media de iwr tarde, a su vuelt?' 
del Palacio de La Zarzuela, donde acudió en cuanto terminó el Pleno 
del Congreso, el presidente de la Cámara, Landelino Lavilla, conrarMcó 
que el Rey ha designado como candidaJo a la Presidencia del Gobierno 
a Adolfo Suárez, Presidente del Gobierno en funciones y del partido 
con mayor representación tras las elecciones generales del primero de 
marzo. Terminaba así un día cargado de tenciones y expectativas has+a 
el último minuto, tanto sobre la fecha de la investidura como sobre el 

j modo en que ha de desarrollarse ésta.
1 El señor Lavilla se refirió desde su sitial en la Mesa dol Congreso 
y a la ardua tarea que representa para la Presidencia recibir a lós por 
í tavoces de las formaciones que obtuvieron representación en el Con- 
! greso. Al no existir todavía grupos parlamentaiios —sólo se ha cons- 
; lituido el comunista— no puede haber junta de portavoces, por lo que 
1 66 fcl titular de la Cámara el que ha tenido que entrevistarse con todos 
! y cada uno de los partidos representados.
¡ La impresión reinante en la Cámara es que no habra debale previo 
1 a la votación, a pesar de que prácticamente todas las formaciones 
! —excepto L'CD, naturalmente— están en contra de Lal posibilidad. Sin 
; embargo, se ha podido detectar un clima más distendido. Las entre- 
! vistas del señor Lavilla ert estí sentido parecen haber dado buen fruto. 
' diferencia de matiz. — Una importante diferencia de matiz 

surgió ayer a la superficie política ©a las manifestaciones de Jordi 
^jjol, líder de Convergencia i Unió, cuando salió del despacho del 

; presidente Lavilla. Lo fecha, dijo Pujol, es lo de menos. Las condicio- 
i Peí- básicas para que se apoye la candidatura de Suársz son un conoci

miento preciso del programa y de 1a orientación en la composición 
del Gobierno. Ninguna de las dos se presenta como insalvable. Hoy 
Pvismo. Suárez se reunirá con el grupo parlamentario de UCD para 
darles conocimiento del programa contenido en su discurso y, quizá, 
de las líneas maestras que inspirarán sus decisiones a la hora de for- 
Piar Gobierno. En medios parlamentarios de UCD se piensa que no 
habrá grandes cambios en el Gobierno, y eso por dos razones, porque 
'Juárez nunca ha sido un demoledor y porque no parece que sea este 
61 momento más indicado para conmover la estructura del partido.

REI//V/0/1/ OE 
u jfím 
ElECEORAL 
CEmi

MADRID. (PYRESA.)—La 
distribución de concejalías 
en las proximas elecciones 
inunicipaJes podrá dirimir
se por decimales, de acuer
do con la interpretación 
que ayer tarde hizo de la 
Ley Electoral Municipal la 
Junta Central, reunida en 
el Palacio de las Cortes, ba_ 
JO la presidencia do Angel 
Escudero del Corral.

Resolviendo así una con- 
suita formulada desde Bar
celona, la Junta interpreta 
que, en ningún caso, .se han 
de redondear las cifras, si
no que, por el contrario, 
han de llevarse los decima
les hasta sus últimas con
secuencias, pudiendo darse 
el caso de que, por milési
mas, se dirima alguna con
cejalía.

El señor Escudero dal 
Corral señaló que esta in
terpretación era la válida, a 
pesar de que en la propia 
Ley Electoral se incluya un 
ejemplo en el que las cifras 
son redondeadas.

En la reunión, la Junta 
decidió también que, a pe
sar de no ser lo estricta
mente establecido, las pa
peletas que incRiyan la nu
meración de los candidatos 
serán válidas.

Pleno del Congreso 

u opos/cioiv, comj
U IFÏ OF PPOFFM

MADRID. (PYRESA). — El 
presidente del Congreso, Lan
delino Lavilla, inició a las cin
co y media de ayer tarde el 
primer pleno del Congreso de 
la presente legislatura, dando 
cuenta del orden del día, que 
incluida una comunicación de 
ki Presidencia sobre cuestiones 
reglamentarias, la rendición de 
cuentas de la Diputación Per
manente y la elección de los 
componentes de la Comisión 
de Incompatibilidades.

En su informe previo, el se
ñor Lavilla recordó a los dipu
tados la obligación que tienen, 
de acuerdo con el artículo 19 
del Regflamenito, de realizar 
una declaración notarial de sus 
bienes e ingresos v oue aunque 
no hay plazo expreso para la 
misma, de acuerdo con una 
resolución de la mesa, esta de
claración debería reali-zarse en 
el niazo de dos meses desde el 
nesado día 23, fecha de la 
constitución interina.

Hizo uso de la palabra a con
tinuación el Presiütnte del Coi- 
greso de la anterior legislatura y 
Presidente, por tanto, de la D - 
putacíón Permanente, Fernand) 
Alvarez de Miranda, quien dio 
cuenta de ios seis decretos leyes 
tramitados por la Diputación cu 
sus tres sesiones, cinco de los 
cuales fueron ratificados y uno 
derogado. El señor Alvarez de 
xMiraJida pronuncio cálidas y sen
tidas palabras de agradecimicnlJ 
a los diputaxJos de la anterior l*e- 
gislatu-ra, que tuvo el honor dv 
presidir, legislatui i que califico 
como muy impórtente, puesto que 
con ella se instauró la democra 
cía.

Tras sen largamente aplaudido, 
subió al estrado Ce oradores el 
diputado Marcos Vizcaya, del 
PNV. El señor Vizcaya constato 
la existencia de lagunas jurídicas 
que entorpecieron ¡a labor de la 
Diputación Permanente

En contra la constitución del 
del decreto-ley de Seguridad Ciu
dadana se pronunciaron ©1 porta
voz de Minoría Catalana, .Macia 
Alabedra; el señor Fraga Iribar-

ne, por el grupo de A.P.; el señor 
Solé Tura —PCE—, y el señor Pe
ces Barba, en nombre de los so
cialistas.

Subió al estrado a continuación 
el señor Fraga Iribarne, en nom
bre del grupo de Alianza Popular, 
representado en la Diputación 
Pemanente. Fraga dijo que esta
ba en contra de la forma del de
creto-ley, por considerarlo anti
constitucional, aunque estaba de 
acuedo en el fondo, ya que con
sideraba las medidas abordadae 
er. el mismo tardías e insuficien
tes. Fraga pidió también que el 
decreto ley sea tramitado como 
proyecto de ley ante el Congreso.

El portavoz comunista, Sol¿ 
Tura, tras expresar al igual que 
el resto de los portavoces, su fe
licitación al señor Alvarez de Mi
randa por el informe objetivo y 
claro que había realizado y ren
dir homenaje a su labor al frente 
de la Cámara en la anterioi le
gislatura, dijo que la Diputación 
Permanente se había enfrentada 
con problemas de tipo jurídica 
—discutir las normas e interpre
tar la Constitución— y problemas 
üoli ticos.

Por su parte, el txirlavoz so 
cieJista Peces Barba, tras feli
citar al señor Alvarez de Mi
randa, reiteró una protesta ai> 
te ’a Presidencia por la inter- 
nretac?ón que había hecho el 
señor Lavilla del Reglamento. 
Peces Barba hizo referencia a 
las peticiones de explicación al 
Gcbiemo que se habían dirigi- 
ao en la Diputación Permanen
te en temas como la militari- 
zacicn del “Metro” de Barco 
lona v la detención de objeto 
res de conciencia, v abundó en 
los criterios antes expuestos 
Dor otros portavoces sobre la 
anticonstitucionalldad del de
creto lev. tantas veces citado.

Prnalmente, por UCD, hiz© 
uso de la palabra el diputado 
señor García Añoveros, quien 
se opuso a la argumentación 
anterior, señalando que los di
putados de UCD creyeron en
tonces y siguen creyendo aho 
ra, que el decreto lev objeto de 
Id DOlémica es constitucional.

La solución de los problemas de tu calle, 
de tu bañrio, de tu Municipio 

depend

3 de Abril Elecciones Municipales.
Vota, porque tu Municipio es asunto tuya
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lA MUeVA SUB
Uno de los escollos con que temen tropezar los candida

tos a alcaldes y concejales es la indiferencia de los electo
res. Ya en los comicibs legislativos del primero de marzo 
la ausencia de votantes inscritos subió al treinta y dos por 
ciento, a pesar de que entonces se jugaba nada menos ^ue 
el destino del país. En el caso de la designación de alcal
des y miembros de ios concejos municipales la apuesta es 
mucho menor; consiguientemente los electores parecen to
davía más reacios a .icudir a las urnas que en la ocasión 
anterior.

No vamos a argüir, nara animar a los ciudadanos, que 
constituye un deber cívico el voto, pues eso ya es de sobra 
sabido y quiza pierda, a causa de su repetición, efecto. Tam
poco intentaremos disculpar estos comicios nuevos, soste
niendo que aun habiéndose realizado otros hace apenas 
veinte días, los del martes, 3 de abril, son necesarios para 
democratizar integramente a España. Esto también está 
sumamente manido y no parece que vaya a disipar la apa
tía general. En cambio, tal vez haga recapacitar a quienes 
ya han decidido no acercarse el día de ia votación a las ur
nas, que su ausencia más que inemisión de voto es un su
fragio a favor del candidato contrario. Y esto vale tanto 
para los izquierdistas como para sus adversarios.

Las elecciones municipales tienen sobre todo el valor de 
una corroboración, sea de la victoria lograda el primero de 
marzo, sea de la derrota sufrida entonces. Los partidos bus
can, por lo tanto, además del prestigio que dimane de lo
grar el mayor número posible de alcaldes y concejales qúe 
los representen en ese parlamento en miniatura que es el 
Avuniamiento, exponer, conforme a su ideología, soluciones 
al smftn de contrariedad de la vida ciudadana; defender a 

„ gibando pitra estos ventajas de toda clase o
allanándoles dificultad3s; lograr así popularidad que más 

cuantioso fruto en los comicios legislativos. De 
ahí la importancia que posee el voto municipal. Los perde- 

f^arzo tratarán de reponerse de su batacazo; los 
triunfadores querrán demostrar que el país sigue terne 
apoyándolos.

4 mayor abundamiento el prestigio de los alcaldes subi
rá como la espuma. Antes eran simples funcionarios nom
brados por el Ministerio de la Gobernación v su represen
tación ciudadana resultaba exigua. Podía calificarse sobre 
todo de depositarios de la confianza de quienes entonces 

o se recomendaban a estos por su doci
lidad sin excluir claro está, a algún personaje que brillaba 
con mz propia por tan cierta influencia política o económi- 

contrario, adquirirán los al
caldes una gran autonomía respecto del gobierno central 
ae la nación y una popularidad que puede convertirlos en 
auténticos jefes de una urbe, a veces tan importantes por 
¡os votos logrados Y por el respaldo que acompaña a cier- 

iniciativas suyas, como muchos ministros.
Precisamente esta circunstancia que acabamos de seña

lar extremadamente favorable para conseguir de las 
autoridades gubernativas concesione.s que entrañen la des
centralización de funciones y su traspaso a las alcaldías 
respectivas. Ahora bien; habrá que recordarles a tos des
prevenidos que dicho traspaso significará el crecimiento de 

municipales en multitud de aspectos de la 
vida diaria, siendo factibles que aquellas abarquen el régi
men tributario, propiedad del suelo v edificios, expropia
ciones, regulación del comercio al por menor, vigilancia et- 
(Jtera, todo lo cual, en caso de un alcalde o de concejales 
de Ideología totalitaria, dejaría a los habitantes de un mu
nicipio poco menos que a merced de tiranuelos que pronto 
harían sentir su poder. Quien no se haya dado cuenta de 
que las elecciones de abril no son otra cosa que un episo
dio mas de la lucha por mantener la libertad política espa
ñola, esta ciego hasta para ver la evidencia misma.

MARIO SORIA

El factor más negativo de la situación actual del mercado de 
crudos petrolíferos viene determinado por el clima de incertidumbre 
en que sume a toda la economía mundial, especialmente a los pai 
se.s industrializados, al ser imposible determinar con una razonable 
fiabilidad cuánto costará el crudo el trimestre siguiente. Esta reali
dad encierra mayores peligros que, incluso, la materialización de 
aumentos considerables en el precio del barril de crudo que, en 
tan sólo diez años, ha pasado de costar de 0,91 dólares por barril 
a los 14,54 que comenzaremos a pagar desde el primero de abril 
del presente año. La última reunión consultiva de Ginebra de los 
países exportadores de petróleo se lia transformado en una confe
rencia extraordinaria donde factores de índole estrictamente político 
—la crisis iraní y la firma del tratado de paz egipcio-israelí— han 
determinado, por un lado, una subida inmediata y general de los 
crudos petrolíferos seis meses antes de lo previsto en la Conferencia 
de Abu Dhabi del último año, que fijó los precios del mercado in
ternacional para 1979 y, por otro, entra en vigor una prima adicio
nal voluntarla sobre el precio, que será establecida por cada uno 
de los países productores de petróleo de acuerdo con las condicio
nes particulares de sus respectivos mercados, lo que equivale, ni 
más ni menos, a liberalizar, hacia el alza, los precios de los crudos

La Conferencia de Ginebra de la OPEP ha supuesto el triunfo de 
los criterios de los países más radicalizados, encabezados por Irán,

«A B C».—Sobre el tema del 
«Desarrollo de la Constitución» 
comenta editorialmente:

«Son evidente, muy graves los 
problemas —autonomías, fami- 
ia, enseñe! za, sistema económi- 
(o, organización labo el— que 
deberán ser abordados y resuel
tos en -las leyes de desarrollo 
constitucio'iíd Y descartado el 
inconveniente e imoosibie con
senso —caya perpeít ación no es 
propia, per parte, de una de
mocracia— los partidos políti
cos que mantienen la defensa 
más verdadera de las liberta
des y .es derechos humanos, 
que entienden más correcta y 
patrióticamente la unidad na
cional conjugada co i las auto
nomías, y que, en suma, aspi
ran al establecimiento de un 
modelo democrático de línea 
europea no marxista, deberán 
acumular el peso de sus votos 
frente a los extremismos polí
ticos —sociales y económicos— 
que intentarán introducir en 
las leyes derivadas otros par
tidos.»

«ARRIBA». — Con el título 
«Begin de Begin», comenta:

«Estamos donde estábamos. 
Hoy hemos leído todos que on
ce millones y medio de pales-

y entre los que se jbia y 
moderación de Arab»; ¡pal abí 
petrolíferos a Europa,* ¡̂wperio
consumo total de lai| (ales de 
visto ahogada por lui ,en ore 
ducción y aumentar Is crudos.
peo es el más afecta* (rajuste 
fijación de precios dd; > proye 
por ejemplo, examina* i jemana 
Europa de la CEE, esa «85, la 
fera de los países mit* midad
productores, continúan 
bruto de energía.

tal « 1

Esta nueva subida । fiero c( 
unas primeras previsn o de Ei
quince mil millones dt| Íes. lo q 
de forma inmediata ai mbida t 
burantes y en una el«i fe —y é
nosotros el punto múi «lión— 
tasas de inflación en b desenvo 
española desde Race in |ue olvi 
de la inflación, el crea momia

tinos constituyen la diáspora. 
La nueva diárspora. Eso corro* 
bora nuestras razones aún más. 
En vez de meterse doude no le 
llaman, el señor Begin habría 
hecho mucho mejor analizan
do la diáspora. Viendo cómo 
esos hombres, también semi
tas, primos camales —no del 
señor Begin, que es azquena- 
zi— de la población bíblica is
raelí han actuado tan brillante-

pro del voto para losa po de
tos rivales. leía Mo

Mientras tanto, ho» 
mos señalar que el í 
miento democrático : 
respeto a la manifesii EL PAl 
las opiniones ajenas, jvestid 
sean contrarias. No k ¡We de 
ber sido esa la actitud tenta e
por quienes con diy- 
pegatinas de los parJ
compiten con José 
rez por la alcaldía

t
ine 

íie el
fio a ]

mente 
un día 
nan y 
Arafat

en esa diáspora como 
lo.s judíos. Se promocio-
van hacia arriba. Hasta
es ingeniero. Busquen

con ellos el pacto el primer 
ministro y resolverá su pro
blema.»

«DIARIO 16».—En torno a un 
incidente local, escribe un cor
to editorial titulado “Democra
cia y respeto, en el que señala:

«La campaña para las muni
cipales que desarrollan en Ma
drid los distintos alcaldables
merece 
do por 
guiar y 
dójico. 
equipos

un comentario deteni- 
su planteamiento sin- 
en algunos casos para- 
En efecto, algunos 

parecen trabajar en

—PSOE, PCE, ORT- fcién ai 
ron al candidato de tí investie 
cipar en el acto al ç- ión a 
sido Invitado en las ipuede

Wa «er 
Mores 

^esto

La Telefónica está de moda, muy de moda. Sus cabinas públicas, 
sus «matildes», sus contadores, sus tarifas, etc., son una especie de 
tiro al blanco, un excitante pim-pam pum. El ilustre abogado y presi
dente de la Organización de Consumidores y Usuarios (OCU), señor 
García-Pablos, es para la CTNE el rayo que no cesa. .Anda en pleitos 
y en escritos al Gobierno, a fin de que los usuarios del teléfono paguen 
lo justo, lo que sea de razón. El señor García-Pablos está dispuesto 
a no pasar por un movimiento mal hecho. Yo sigo su noble empeño 
desde el principio y, por eso, tengo que reconocer que este hombre 
es todo un carácter. Sí; un autentico defensor del pueblo.

Sin embargo, hay ciertas cosas que no me casan. No entiendo por 
^mplo. que la Telefónica, con un accionariado millonario, inequív^- 

despachar, cual se dice o se insinúa, reci- 
P®*" servicios no prestados, contra sus abonados, gran 

‘"vertidos sus ahorros en las famosas «ma- 
tildes». .No me alcanza, pues, el sentido de tan cruel comportamiento 
de los administradores de la Compañía con sus capitalistas, grandes 

® pequeños. No entiendo el que la Telefónica pueda actuar 
Indiscriminadamente a la hora de facturar, sin reparar en si el desli- 
natario del recibo es de «casa, o extraño a ella. Lo cierto es que dis
crimina y que, a pesar de ello, los accionistas se aguantan. ¿Verdad 
que es fabuloso?

bservatorio
buena fe me impide creff' 
que el personal de la 
sindicales, y sin pelos 
Irregularidades internas, f

Sobre la Telefónica
También me resisto a admitir que la CTNE no sólo no disponga 

de contadores en regla, sino que, desde el primero hasta el último, 
todos sean exagerados tramposos. Para que ésto fuera así, la Telefó
nica tendría que contar con la complicidad de técnicos tramposos, 
lectores tramposos, administrativos tramposos, etc. Es decir, la Com 
pañía sería una pura «maffia», un vastísimo «gangs», con millares de 
«especialistas, en la manipulación de la verdad y, si acaso, media 
docena de inocentes funcionarios en el limbo. Mi modesto cupo de

Dicho ésto, que lue n 
Es la primera de ellas 
público que, como tal. 
demos, se llaman 
los transportes público’ ” 
aviones), con precios » * 
las prestaciones de elect^ 
que, como usuario del 
midores. del señor . J 
comenzó su duro calvai^ 
paganos de todos los 
miento asociativo OCU 1 
tal organización sería 
y frente a los poderes 
con la fuerza de la

Mas lo dicho, dicho

■ 'omún 
quiz

«nejo 
r ® loca

clud, 
piro de 

P * ‘«o, j 
pilones 

¿ciento

nía 
L’ I 
F^endl

'Cortés : 

CÏ
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Dll PlTDOllO
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'rabiU 
uropij 
le laiJ 
)r las] 
liar III] 

ifecta^ 
os ddí 
iminatt

Ibia 
pal

y Argelia. La línea de 
abastecedor de crudos

iiuperior al 30 por 100 del 
Lies de estos países, se ha 
[en orden a reducir la pro- 
crudos. El Continente euro- 
Lajuste internacional en la 
K proyectos más optimistas, 
lemanas por el Consejo de

ts] la dependencia petroli- 
s muM (nidad respecto a los países
itinuai) al 40 por 100 del consumo

toso y, el factor social más indicativo, es un crecimiento dei desem
pleo. Hay que agilizar la puesta en práctica del cuadro de medidas 
que la Administración española elaboró en su momento, de acuerdo 
con las directrices de la Agencia Internacional de la Energía, para 
reducir el consumo de energía a niveles aceptables y evitar el des
pilfarro. Igualmente, se debe establecer una cuidadosa planifíca- 
ción de todo el sector energetico para que los muy posibles futuros 
vaivenes del mercado internacional de crudos nos pillen vigilantes 
y en guardia. El pian energético nacional hay que reconsiderarlo a 
la luz de la nueva situación y sacarlo del punto muerto en que se 
encuentra desde hace largos meses.

LA Política 
y loa días

ubidag ifero costará a España, en 
revise] o de Energía, Luis Magaña, 
oes dej les, lo que se traducirá, casi 
ata a mbida del precio de los car-
ia elei k —v éste pudiera ser para 
3 múá nilón— de las muy elevadas 
n en d desenvolviendo la economía
race in |ue olvidar que, de la mano 
d crecí momia se hace muy dificul-

La clave de las muy recientes decisiones de los países miembros 
de la OPEP va a residir en el comportamiento que adopten los 
países productores en relación con la libertad establecida de im
poner «primas por la calidad del producto». Hasta ese momento 
no vamos a saber con precisión hasta qué punto nos afecta la nueva 
subida de los crudos petrolíferos. Esperemos que el ejemplo de 
Arabia Saudita, que ya ha anunciado que su petróleo se venderá en 
el mercado al precio fijado por la OPEP, sin cargarlo con ningún 
suplemento, sirva de modelo general para todos los países produc
tores. Aunque no sería razonable hacemos muchas ilusiones de 
que así sea.

a loíj po de autotaxis de la calle 
tía Morato.> ' .

o, ho»
; el í; ' “
itico :
inifefj EL PAIS”.-.—A propósito de
jenas, JvesLidura presideóaciaJ y ©1 
No 12 ¡ble debate parlamentario, 
ictituí Knta editorialmente:
1 d:-

1 par A inexcusable necesidad 
asé l; oue el debate, además de 
día i fio a las municipales, sea 
»RT- bién ^terior a la votacián 
de ÜC investidura, y no una expli- 
al i- 1® a posteriori del voto,

1 la > I puede ser negada por quie-

M seguro de

os
ñas, i-

“•■es afiliados a centrales 
no ha denunciado

lasfl*
añadiré dos cosas. 

I Quizás el único servicio
* ' I I in ’ ® due, para enten- 
Iví n^jor, por supuesto, que 

® ocal (autobuses, trenes.
’ ' -A o más, de bien que 

c udad, etc.. Y, segundo.

icos,*’

■ J Si. '•“««o, etc.. Y, S( 
r .1*^ lado de los. -- -uuu uv lus consu-

Hi*®’ y admiro, desde que. hin ’ “ admiro, desde que 
Juan del Pueblo: UrBV ViorMA.

;u
I un* j
•es n 
'“*5 
hon

y marea. Si el movi- 
•naslvo que se merece, 

Jejf * poderosas compañías 
Endientes, en ocasiones,

no qüita lo valiente 
CRISTOBAL PAEZ

nes desean alinear ©i Congreso 
de los Diputados en la tradi
ción de las Cortes Orgánicas. 
Y es de esperar que el discurso 
del Presidiente abandone las 
imágenes retóricas y contenga 
un verdadero programa de Go
bierno. Los ciudadanos quieren 
conocer, y tienen derecho a 
saber, cuáles son sus proyec
tos concretos sobre el País Vas
co y las autonomías; sobre la 
contención de la inflación, el 
incremento de los puestos de 
trabajo y la conflictiva inter
dependencia entre eJ gasto pú
blico y la inversión privada; 
sobre nuestra estrategia inter
nacional en Europa, en el norte 
de Africa y en América Latina 
v sobre nuestras relaciones con 
Estados Unidos, los países ára
bes e Israel; sobre la reforma 
de la educación y sobre el 
divorcio, que implican necesa
riamente a las relaciones del 
Estado no confesional con la 
.jerarquía católica; sobre el sa
neamiento de la Seguridad So
cial V la reestructuración de 
la Administración y de la em
presa pública.”

— ★ —

“EL IMPARCIAL”. — Escribe 
Ortí Bordás sobre “La investi
dura” y dice:

“La investidura debe produ
cirse sin debate, como ocurre 
en el Bundestag alemán a la 
hora de elegir ai Canciller Fe
deral, puesto que hay que pre
servar al futuro Presidente del 
Gobierno de cualquier clase de 
verbalismo, género de retórica 
—la retórica es un saber típica
mente maquiavélico— o surte 
de dialéctica capaz de empa
ñar el fondo de autoridad poli
tice que el Congreso pone en 
sus manoszal otorgarle la con
fianza.

...“Cumplida la ceremonia de 
investidura vendrá la realidad. 
Una realidad diferente a la que 
hasta ahora hemos tenido. Los 
derechos individuales han sido 
conquistados v la democracia 
ya no es una tierna esperanza, 
sino un edificio tangible desde 
su base a su cúspide. Esta nue
za realidad va a exigir autori
dad. eficacia, transparencia, di

rección, competencia, discipli
na y, otra vez, autoridad.*

“YA”.—Firma Abel Hernán
dez un artículo titulado “Don 
Juan en La Zarzuela”, en él 
que dice:

“Durante muchos años, el 
Conde de Barcelona ha sido el 
mejor consejero de su hijo. El 
sueño democrático de Don 
Juan, asentado en una Monar
quía pariamentaria, con la Co
rona como árbitro supremo del 
pluralismo, se ha cumplido al 
pie de la letra. Su obsesión de 
que él fuera “Rey de todos los 
españoles” se ha corporeazado 
estos días con la llegada a La 
Zarzuela de representantes po
líticos de todas las tendencias 
con representación parlamenta
ria.

(El desaire de Herri Batasu
na entra en los parámetros de 
la irracionalidad y demuestra 
que el problema vasco merece 
capítulo aparte)”.

“EL PERIODICO”. — Acerca 
del problema petrolífero y sus 
consecuencias comenta edito
rialmente:

“En la pirámide del proceso 
petrolífero hay muchos gana
dores y un solo perdedor. Ga
nan, con sus más y sus menos, 
los jeques del petróleo, prime
ro; las multinacionales —las 
famosas “siete hermanas”— 
después; y el fisco, finalmente, 
que .se resarce cuanto puede del 
precio de la gasolina y sus de
rivados. El perdedor, ya se sa
be, el consumidor, que lo to
ma o lo deja.

Y ésta es toda la disuacáón 
para mermar la dependencia 
energética: subir los precios. 
Sin embargo, con una mínima 
Darte de este gasto se podna 
investigar en energía alternati
va. Sin embargo, con otro mí
nimo de gasto se podría cana
lizar ©1 despilflarro del «insu
mo individual hacia dotaciones 
colectivas: de transporte, de 
calefacción...”

Sigueron manifestándose ayer posturas enfrentadas en 
torno a la fecha del voto de investidura presidencial. ¿An
tes o después de las elecciones municipales del próximo 3 
de abril? El PSOE entiende que el tratamiento del tema 
en los medios informativos sería una maniobra electora- 
lista de UCD pa^a influir en las urnas del 3-A. Dirigentes 
centristas arguyen la necesidad de que el país disponga 
de programa y Gobierno cuanto antes y piden la corres
pondiente sesión del Congreso para esta misma semana. 
Lo cierto es que la polémica parece algo desenfocada por 
ambas partes.

El posible aprovechamiento electoralista depende me
nos de la fecha que del tratamiento que se dé al acto par
lamentario. En efecto, si se produjera ahora el discurso 
programático de Adolfo Suárez —con su amplio e inevita
ble eco en los medios de comunicación de masas— y se 
aplazara la votación, cuyo resultado es bastante obvio, y el 
posible debate pa^'a después del 3 A, estaríamos ante una 
maniobra propagandística abusiva de UCD. Si todo ello 
—discurso de Sudrez, votación y debate— tuviera lugar en 
esta semana, pero TVE minusvalorase los discurso de los 
líderes políticos de la oposición, también sería un fuego 
poco limpio. Ahora bien, si el trato informativo de TVE 
tiene la delicadeza de un equilibrio justo, nada sabe obje
tar democráticamente al trámite, inmediato del voto de in
vestidura. No hay razones sólidas para subordinar las ta
reas de gobierno a las elecciones municipales.

En sentido opuesto, tampoco es convincente argumentar 
ahora con urgencias de disponer de un Gobierno constitu
cional. Cuando ha sido posible —y, en mi opinión, benefi
cioso para el país— realizar a ritmo tan ostensiblemente 
lento el proceso constitucional; y cuando, concluido éste, 
se opte por una disolución prematura e innecesaria de las 
Cortes constituyentes para convocar nuevas elecciones, na
die puede argüir, con un m,mimo de seriedad, angustias de 
una semana más o menos. Lo que de verdad importa es 
que Adolfo Suárez haya definido con precisión sus pautas 
de programa y sus recursos políticos y partidarios. Es de
cir, que el discurso programático no sea una suma de ge
neralidades V retórica, sino una propuesta elaborada y «í- 
tida para los próximos años. Y que el voto de cada parti
do, a favor o en contra de la confianza no sea una impro
visación, sino una profunda y consciente toma de posición.

En politica, las urgencias hay que tomarlas siempre con 
reparos. En esta ocasión, el antes o después del 3-A es se
cundario, lo mismo por hipotéticos aprovechamientos elec- 
toralistas que por premuras inargumeniables. El asunto, es 
otro: ¿Se ha tomado Adolfo Suárez todo el tiempo preciso? 
¿El voto de investidura va a ser un acto ceremonial o una 
definición política? ¿La base parlamentaria del Gobierno 
Será ajustada v coherente con el programa que anuncie 
Adolfo Suarez? r.Y ese programa será aco-'de con la reaV- 
dad centro izquierda del país, tal y como se ha evidenciado 
en las urnas del 1-M?

(En este ultimo aspecto, se habla mucho de la ofensiva 
conservadora de los últimos días. Que la ofensiva existe es 
innegable y ha tenido múltiples exteriorizaciones, ninguna 
d.e ellas espofitánea; pero es muy poco lo que habrá podi
do influir en el inquilino de La .Moncloa. Pieiso que Adolfo 
Suárez no se impresionará demasiado por curiosas revela
ciones de hechos que, por lo demás, si se desbrozan de una 
presentación hábil entran en la pura normalidad de los 
comportamientos políticos. En cuanto .a las declaraciones 
de los banqueros, podrían suscitar atención o inquietud a 
un Gobierno de izquierdas, pero en absoliuo a! de UCD. Esto 
es de cajón).

La polémica tiene aun otro frente. ¿Debate sobre el pro
grama, previo al voto, o explicación de voto tras el resul
tado? Por más vueltas que se den al tema —y estrategias 
de unos votos más o menos, aparte—, ambac posibilidades 
son perfectamente admisible con puridad democrática. Me 
gustaría más el previo debate, pero no tiene sentido ras
garse las vestiduras si se opta por la explicación de veto.

TERMES, CONTRA LA INFLACION
El líder de la patronal bancaria, Rafael Termes, estuvo 

conviencente —a nivel de calle, como ahora se dice— en su 
intervención televisada del mediodía de ayer. Desde la óp
tica del capital, su argumentación es tan simple como ina
tacable: sólo ¿i disminuye la inflación puede conseguirse 
que ¡os ahorradores acepten réditos más bajos, y sólo si los 
Bancos obtienen dinero más barato pueden bajar el interés^ 
en ios créditos. Conclusión, expuesta por Termes: no habrá 
mayores facilidades crediticias, y por tanto relanzan'iento 
económico y empresarial, si no se consigue bajar la infla.- 
ción a tasas europeas, esto es, a ese seis o sieje por ciento 
que es la media en ¡os países de la CEE.
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Dan por aceptadas sus reivindicaciones 

DESCOMVOCADA LA HUELGA 
DE ENSEÑANZA PRIVADA

— El MEC desmiente haber negociado con ¡os 
empresarios y sindicatos independientes

b

“Di

mm, U zmfi/i B.’WSbOTi 
tarde, en el Palacio de La Zarzuela, al primer secretario del Partit 
dels Socialistes de Catalunyit (PSC-PSOE), Joan Reventos, quien 
como se recordará dirigió el martes al jefe de la Casa Civil de 
Su Majestad y al Presidente del Congreso un telegrama en que 
señalaba su extrañeza por no haber sido convocado dicho partido 
al turno de consultas que ha de celebrar el Rey previamente a su 
propuesta-de un candidato a la presidencia del Gobierno confor
me establece el articulo 99 de la Constitución. El señor Revcntós 
llegó al Palacio de La Zarzuela poco antes de las cuatro y cuarto 
de la tarde y lo abandonó a las cinco menos diez.

Al término de la consulta, el señor Revenios manifestó: «De
bo expresar mi agradecimiento al Rey por haberme recibido esta 
larde he mantenido Una conx'ersación larga con Su Majestad, v 
le he expuesto mi lípinión. Hemos estado hablando sobre todo de 
problemas de Cataluña, y concretamente del avance ücl provecto 
de estatuto que se encuentra en las Cortes. Hemos hablado tam
bién del problema del País Vasco y del problema del estatutp 
vasco».

A la pregunta de por qué un político catalán había tratado del 
estatuto vasco con el Rey, Revcntós señaló; «El tema vasco afec
ta a todos los ciudadanos de este país por las características en 
que está planteado. Su solución afecta al conjunto de los pueblos 
de España, y en primer término al pueblo vasco».

MADRID, (De agencias.)—A úl
tima hora de la tarde üe ayer, la-s 
centraies sinaieales independien
tes fSIE y FESITE-CGT facilita
ron el siguiente eomunicauo.

En relación con la huevga de la 
enseñanza no estatal, iniciada el 
pasado lunes, dia 26, estas Fede
raciones quieren hacer publico lo 
siguiente;

1 . La plataforma reivindicativa 
presentad* a la patronal por es
tos sindicatos independientes ha 
sido finalmente aceptada a las 17 
horas de hoy.

2 .—El acuerdo logrado con la 
CECE ha quedado^ formai'izado 
en los siguientes términos; los 
haberes actuales de todo el per
sonal, docente y no docente, se 
incrementarán en un 5 por lOÜ 
a partir del día 1 de abril del 
presente año de 1979; en un 14 
por. IDO a partir del día 1 de sep
tiembre 1979, y en un 25 por 
100 a partir del dia 1 de enero de 
1980.

3 .—Los sindicatos independien
tes de la enseñanza quiei'en dejar 
constancia de que han considera
do imprescindible pai'a el logro 
total de sus objetivos que exista 
un compromiso formaP, por par
te de la Administración del Esta-

.. ------------

do, de arbitrar las medidas nece
sarias que hagan posible la analo
gía con el profesorado y personal 
no docente de la enseñanza esta
tal, considerando que esta analo
gía es posible y necesaria de 
acuerdo con ei artículo 124 de la 
'ey de Educación.

4 .—En consecuencia, y tras las 
deliberaciones de las distintas 
a.samb’eas provinciales, el Comité 
NacioCial ha decidido desconvocar 
la huelga a paitir de las cero 
horas del jueves día 29 de marzo.

5 . De acuerdo con el compro
miso contraído con alumnos y pa
dres, los profesores recuperarán 
las jornadas en las que han ce
sado la actividad con motivo de 
la huelga.

6 . Por último, FESITE-CGT y 
FSIE quieren mostrar su agra
decimiento a los compañeros tra
bajadores de la enseñanza no mi
litantes en nuestras Federactones 
por su apoyo masivo a la plata
forma, y a los padres, de alumnos 
por la cO'inprensión que han mos
trado con nuestras reivindicacio
nes;”

Las fuentes sindicales señala
ron que el acuerdo entre CECE 
e independientes se logró en el 
curso de una negociación mante

nida en la sede de la patronal, 
que es la que na aceptado el 
compromiso áoore los incremen
tos mencionado.s. Por otra parte, 
aunque no se llega a concretar de 
dónde va a salir el dinero para 
hatcer posible tales elevaciones 
salariales, tanto en centros sub
vencionados como en los que le- 
gaimente no son gratuitos, las 
luentes hacen hincapié en que la 
fórmula se basa en el citado ar- 
tíoulo 124 de la ley sobre ana
logía con el profesorado estatal

Por su parte, el Ministerio de 
Educación y Ciencia desmiente 
que el titular del Departamento 
haya mantenido afgún tipo de ne
gociación o de conversación con 
la Confederación de Empresarios 
de la Enseñanza o los sindicatos 
independientes, según una nota 
de .su GábineY ñe Prensa.

No ha habido Tonguna negocin- 
ción por parte del Ministerio, in
dica la nota, puerto que el con
flicto es de naturaleza laboral y 
h.a de resolverse por las partes 
implicadas pn el mismo. Sin per
juicio de ello, el Ministerio de 
Educación y Cicrcia siguió de 
cerca el conflicto con la exclusi
va finalidad de lograr lo antea 
posible la normalidad académie* 
en beneficio del 'aí»Hnnado.

MADF 
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lo dice e/ comisario de Fnergia

< MOMENTO, NO SUBIRA 
LA GASOLINA”

MADRID. (PYRESA).—“De mo- 
p-.ento no habrá una subida in- 
uediata de la gasolina en Espa- 

ta. pues hay que esperar algunas 
jaianas para ver cómo va a fun- 
;;onar el acuerdo tomado por La 
DPEP en Ginebra sobre los nue- 
r» precios de los crudos”, ha de
parado a Radio Nacional de Es
paña, en debate abierto con va
tios corresponsales el comisario 
lacional de Energía, del Ministe
rio de Industria y Energía, Luis 
Uagaña, sobre la situación ener- 
[ética española.

El señor Magaña contestó a las 
peguntas de los corresponsales

en Nueva York, Londres, París 
Bonn, Roma y, par último, en la 
central de Madi^.d. Respecto a 
cuál es la dependencia española 
de los países productores de pe
tróleo y de las compañías abas
tecedoras, indicó que España ad
quiere el crudo por doble camino. 
El que compra e1 Ministerio de 
Comercio y las refinerías direc
tamente. Se hace por medio de 
los Gobiernos de los países sumi
nistradores, con arreglo a las ne
cesidades. El Estado español ad
quiere el cincuenta por ciento y 
las propias refinerías el quince 
por ciento, aunque se compra por 
otros medios.

Se adelanta sesenta minutos

[I DOMIHCO, CJIIKBIO
OC HOBAIIIO

MADRID. (PYRESA.)—La hora oficial de España será adelantada 
01 sesenta minutos a las dos horas del próximo 1 de abril.

Con tal motivo, y para reducir las perturbaciones al mínimo, ’a 
RENFE ha dispuesto que el 1 de abril, para sus senncios, sólo tendrá 
23 horas oficiales, y no existirá, por tanto, los sesenta minutos que van 
desde las dos a las tres horas. Todos los trenes cuya salida de la esta
ción de origen habría de efectuarse en ese p>eríodo de tiempo, se ajus 
taran automáticamente al nuevo horario. Por ejemplo, un tren que 
tenga su salida a las 2,25 horas del 1 de abril, la efectuará a las 3,25, 
sin que esta operación conlleve ningún retraso en la salida.

PROCeSADOS TRIS PRC-
SURTOS '^CRAPOS"

Al parecer, implicados en la muerte de Cruz Cuenca
Madrid. — E1 juzgado Centra'’, 

•lùniero 1 de la Audiencia Nacio- 
•tal ha dictado auto de procesa- 
•tiento y decretado el ingreso en 
^sión de los miembros del GRA- 

Alberto Soto Díaz, Máximo 
^to Díaz y Jesús Arango Riego.

En el auto de procesamiento se 
es imputa la presunta autoría de 

atraco de explosivos en la ein-
Mineros - Siderúrgica de

Ponferrada, en Villaseca de Lan
cina.

Asimismo, han sido procesados 
y puestos en libertad bajo lianza, 
los también miembros del GRA- 
PO, Manuo' Pérez Llamazares, 
José Luis Pérez Lana, Daniel Be- 
jega Fernández y Elpidio Pinillas 
Gaieía como también presuntos 
implicados en el citado atraco de 
explosivos a la empresa Mineros- 
Siderúrgica de Ponferrada.

Vivía en Vitoria
UN JUEZ ABANDONA 

EL PAIS VASCO
FFd atentó contra la ex alcaldesa de Bilbao 

por no pagar el impuesto revolucionario
VITORIA. (PYRESA.)—Don Siró García, juez de Instrucción de 

Vitoria, se ha visto obligado a abandonar el Paí.s Vasco ante las con
tinuas amenazas que ha recibido de la organización ETA. Con éste ya 
son tres los funcionarios de Justicia que han abandonado la provincia 
alavesa en lo que va de año.

El señor Siró fue el juez que instruyó las diligencias de Jelesforo 
Monzón, antes de que pasada a la Audiencia Nacional y luego al Tri
bunal Supremo. Sin embargo, las amenazas las había recibido meses 
antes de este caso. Desde enero pasado, una escolta policial le acom
pañaba en todos sus desplazamientos.

E.T..V. REIVINDICA ATENTADOS
BILBAO. (Efe.)—ETA-Militar, mediante un comunicado enviado a 

diversos medios informativos de Bilbao, ha reivindicado los últimos 
atentados, entre ellos el que costó ¡a vida a un inspector de Policía en 
Vitoria, el pasado día 23 de marzo, y el que el pasado domingo pro 
dujo una herida de gravedad a la ex alcaldesa de Bilbao, Pilar Careaga.

ETA-Militar define a la ex alcaldesa de Bilbao como estrechamente 
relacionada con la oligarquía financiera y terrateniente, y que Pilar 
C.nreaga se negó a pagar el impuesto revolucionario a la ETA.

En este comunicado, en el que ET.A destaca su oposición a las 
medidas francesas contra los refugiados, reivindica también la voladura 
de la sucursal del Credit Lyonnais en San Sebastián y ia voladura de 
un camion francés en Venta .Aundi, cerca ae Toiosa.

APLAZADO El. JUICIO CONTRA REFUGIADOS VASCOS
SAN SEBASTIAN. (PYRESA.)—La Cámara de Apelación de Ais-en- 

Provence (Francia), celebró esta mañana el juicio de comprobación 
contra los dos refugiados vascos, ApaoJaza y Goicoechea, que fueren 
detenidos en Valensole por la Policía francesa.

El Tribunal ha atendido la petición de los abogados, en el sentido 
de aplazar el juicio ocho días, por lo que la causa se verá el próximo 
día 4, según han informado en el transcurso de una imeda de Prensa 
familiares y abogados de los citados refugiados vascos.

A DISPOSICION JUDICIAL EL COMANDO «ZAPA ROBERTO»
SAN SEBASTIAN. (PYRESA.)—Los cuatro presuntos integrantes 

del comando *Zapa Roberto» pasarán hov a disposición judicial, según 
han informado fuentes policiales. Tres de ellos fueron detenidos a prin
cipios de la semana pasada, raíz del ingreso de Luis María Expósito, 
uno de los componentes del comando, en la Residencia Sanitaria <Nues- 
Ira Señora de Aránzazu» con una herida de bala en el tórax. Los dete
nidos, aparte de Lui.s María Expósito, que ayer fue dado de alta y 
trasladado a Comisaría, son Juan Ramón Urtizberea Irastorza, de die 
cinueve años; María Idoya Arrieta Arriaga, de 19 años, e Ignacio Arrie
la Eguía, de 20 años.

Según fuentes policiales, a este comando se le encontraron en un 
agujero situado en las cercanías Jel cementerio de Pasajes dos metra
lletas 9 milímetros «Parabellum», dos 'evolveres calibie 7,65 milíme
tros, una pistola del calibre 9 milímetros corto, dos revólveres del cali
bre 38 y diversa munición Asimismo se les encontró en su poder la 
pistola propiedad del jefe de Policía Municipal de Pasajes que resultó 
muerto en un atentado hace varios meses.

DENUNCIA DE ABOGADOS
SA.N SEBASTIAN. (PYRESA.)—Los abogados donostiarras Miguel 

Castells y Enrique V'ila Sánchez han presentado ante el Juzgado de 
Guardia una denuncia contra la Comisaría de San Sebastián, porque 
ésta no le permitió la asistencia jurídica a 1res de los componentes del 
comando autónomo «Zapa Roberto», alegando la Policía que los dete
nidos se hallaban incomunicados.

tn la denuncia se señala que los abogados entienden que, según la 
legislación vigente, la asistencia al detenido no admite mas excepciones 
que los supuestos de estado de sitio o -estado de excepción.

breuisimo
Ley de Divorcio

MADRID. (PYRESA).—La Ley 
de Divorcio está casi terminada, 
a falta de unos pocos detalles, 
para su debate en las Cortes, se
gún ha revelado a “Gaceta Ilus
trada” el hasta ahora ministro de 
Justicia y nuevo presidente del 
Congreso, Landelino Lavilla, quien 
explicó que el proyecto de ley 
contempla el divorcio civil sin en
trar en el terreno de las convic
ciones religiosas de cada perso
na. “Se contiene la posibilidad de 
disolución del matrimonio en de
terminados supuestos, como reme
dio a situaciones irreversibles de 
matrimonios deshechos. No es el 
divorcio por simple acuerdo.” 

TVE y MCSE pasarán
a la Presidencia

MADRID. PYRESA.) — Radióte- 
televisión Española y los Medios 
ñe Comunicación Social del Es- 
laao, actualmente integrados en id 
Ministerio de Cultura, serán asu
midos administrativamente con 
toda probabilidad por el', departa
mento de Presidencia, según ha 
Í-odido saber PYRESA de fuentes 
generalmente bien informadas Di
cha reintegreaión se producirá en 
el contexto de la reestructuración 
ejecutiva general que actualmen
te se estudia para la composición 
del futuro Gabinete, y su conve
niencia ha sido expresada a altos 
niveles por algunos miembros dd 
ejecutivo en los últimos meses.

Muerte fortuita de un 
guardia civil

SAN SEBASTIAN. (PYRESA). 
La 522 Comandancia de la Guar
dia Civil ha hecho pública una 
nota acerca del fallecimiento del 
guardia segundo Gabriel Azperilla 
Fernández, ocurrido anteanoche 
en la Residencia Sanitaria “Nues
tra Señora de A’-ánzazu”, de la 
capital donostiar’-a.

En la citada nota se señala que 
“el mencionado guardia fue in
gresado en dicho centro asisten
cia! en la noche del 24 pasado 
a consecuencia de las heridas que 
se cau^ó en la cabeza al dispa
rársele fortuitamente su pistola 
reglamentaria cuendo procedía a 
limpie.ría, en el acuartelamiento 
de Azcoltia, de la •'’22 Comandan
cia de la Guardia Civil, donde se 
encontraba destinado desde el día 
8 de marzo de 1978, procedente 
de la Academia de Guardias del 
Cuerpo”.

Los problemas de tu Ayuntamiento 
son tus problemas.
Elige a los mejores. Vota

' 3 de Abril EIcccionés Municipalcs.
Vota, poique tu Municipio es asunto tuya
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Accidente en una central nuclear USA

UaVIA MDUtriVA SOBRE

IVHSn VAIUA
rUE DECLARADO EL ESTADO DE 
EMERGENCIA, PERO LA POBLACION 

NO FUE EVACUADA

NUEVA YORK. (Del correspon
sal-de PYRRESA, Antonio Parra.) 
Lna nube de lluvia radiactiva, al 
parecer en altos porcentajes, se 
esparció ayer por las proximida
des de Harrisburgm, localidad del 
Estado de Pensylvania, a unos 161 
kilómetros de Filadellia y 97 de 
Nueva York, cuando se produjo 
un accidente en la central nu- 
c'edr que abastece de electricidad 
a ia zona. Aunque fue declarado 
el estaao de emergencia, las au 
toridades federales ni dieron or
den- de evacuar la población, pues
to que se conjetura que ésta, aun 
admitiendo que hay lluvia radiac
tiva, no corre por el momento 
grave peligro. Si no se establece 
el Control de la luga en horas in
mediatas, pudiera adoptarse tal 
medida.

El percance surgió a las cuatro 
de la madrugada, al fallar una 
de ¿as turbinas de agua que refi- 
geran al reactor. AI momento, sin 
embargo, se pusieron en funcio
namiento todos los dispositivos 
de seguridad y quedó cerrada la 
planta.

Como se sabe, el peligro mayor 
en un trance de estos es que se 
recaliente todo el metal aislante 

de ’as tuberías que dan cauce al 
leactor, y tras el calentamiento 
pudiera venir la licuefacción, con 
el consiguiente riesgo de una llu
via radiactiva sobre la atnioslcra.

La empresa propietaria de la 
central, Metropolitan Edison, ha 
expedido un boletín a la Prensa 
notificando que no hay peligro 
para la sanidad pública ni conta
minación de los íü'rededores, ya 
que todos los escapes de radiocti- 
vidad quedaron sometidos a con
trol. El único bombardeo radiac
tivo se concentra en el interior 
del edificio, el cual fue lacrado 
;x)r la autoridad.

Debido a las Nevadísimas tem
peraturas en que se produce el 
proceso de fisión del plutonio, los 
reactores nucleares han de ser re
tí iterados constantemente —la 
mayor parte mediante sistemas 
de riego hidráulico, con agua pro- 
vinienite del Océano o de un no c 
manantial próximos.

Algunos de los obreros del com
plejo atómico de Harrisburgh fue
ron hospitalizados de inmediato 
en prevención de posibles efectos 
de la radiactividad. La.s autorida
des confirman que no hubo •«nc- 
timas.

Ayer, en los Comunes, por un voto de diferencia

Caffaghan, derrotado
Las elecciones generales, probablemente en mayo

LONDRES. (Crónica pana PYRESA, de Sandro Armesto.)—El Go 
bierno laborista cayó aver en los Comunes por un solo voto de diíe- 
rcncia en una moción de confianza presentada por el Partido Conser
vador tras el fracaso de los referendums nacionales para Escocia y 
Gales. Trescientos once votos contra 310 fue el resultado final, que 
obliga a James Callaghan a informar hoy a la Reina y preparar la di
solución del Parlamento y la convocatoria de elecciones generales anti
cipadas.

Desde 1924 no caía un Gobierno en el Reino Unido a través de un 
voto de censura, aunque entonces el Gabinete de Ramsey MacDonald 
perdió una enmienda propia, que fue asumida como voto de confianza 
por el «premier». Un voto de censura en toda regla, como el de ayer, 
no se encuentra desde 1851. En cualquier caso, el Gobierno de Jame.s 
Callaghan batió también otro récord: mamener el Gobierno con reía 
tiva minoría parlamentaria desde el primer trimestre de 1975.

La derrota gubernantential es 
tanto más sangrante para ei 
laborismo por cuanto se pro
dujo al no presentarse en la 
Cámara uno de los diputados, 
enfermo de gravedad, y no ac
ceder los conservadores al ha
bitual paseo tradicional en di 
‘fair play” de la política britá
nica.

El debate en sí fue altamen
te desilusionante. Desde el prin
cipio flotó en el ambiente una 
sensación de desmanteilamien- 
to, que se agudizó con las con
tinuas bromas del “premier”, 
cuya intervención a ratos fue 
un largo compendio de chistes 
V respuestas ingeniosas ante 
las protestas conservadoras. 
Ninguno de los oradores se re
firió a la moción de censura 
en sí: es más, ni siquiera los 
nacionalistas escoceses hicieron 
demasiado hincapié en su Asam

blea Nacional, directa causante 
del voto de confianza.

Se centró así todo en una 
larga serie de declaraciones 
eleotoraiistas en la que lleva
ron la mejor porte Callpghan 
y Steel, con una Thatcher apa
gada, nerviosa y apabullante 
en cifras y datos, que no levan
taron muestras de adhesión ni 
entre sus más fieles seguido
res.

Callaghan intervino a comti- 
nuación con lo que algunos co
legas calificaban anoche como 
“el mejor discurso parlamenta
rio de su carrera”. Efectiva
mente, fue una pieza maestra, 
que, sin duda, habrá ganado vo
tos en la calle, pero que poco 
aportó —quizá deliberadamen
te— a la suerte gubemamentel 
en el debate. Bromeó sobre la 
moción de censura, afirmando 
que votarán'juntos los dos con

servadores que no quieren irá- 
gur^ descentralización para Es
cocia, los nacioniadistas que 
querían la independencia y los 
liberales que quieren la auto
nomía. Si el martes había di
cho que la actitud de los parti
dos minoritarios era la de tos 
náufragos que tiran un salra- 
vidas al barco, ayer dijo que 
“será la primera vez en la his
toria en que los pavos voten 
para anticipar la Navidad”, re
firiéndose claramente a las po
bres expectativas eiectorírtes 
de na-cionalistas v liberales. Re
novó su oferta de conversacio
nes bi'lrateraJes sobre la devolu
ción escocesa, prometió un in
cremento en las pensiones, ase
guró que el programa de la 
Thatcher era calcado aJ de 
Eath en 1970 v que lograría ib 
regreso a la semana de tres 
dí/as, V no escondió oue, fuera 
cual fuese el resultado de I» 
moción de censura, habría elec
ciones anticipadas.

Kampala, bombardeada

UCA NDA PIDE ÍA REUHIOH

Los problemas de tu calle.

de tu barrio,

de tu Municipio

Elecciones Municipales.
Vota, porque tu Municipio es asunto tuya

DEL CONSEJO OE SECURIBAt
NACIONES UNIDAS. (Efe.)—Uganda solicitó anoche una réuni'”' 

urgente del Consejo de Seguridad sobre la «agresión de Tanzania» con
tra su territorio, se informa en la organización mundial.

BOMBARDEO DE KAMPALA
NAIROBI (Kenia). Œfe.)—Fuerzas tanzanas y otros efectivos bom

bardearon anoche por vez primera la capital ugandesa de Kampab- 
informa «Radio Uganda». La emisora dice que los atacantes se hallï 
ban a 16 kilómetros de la ciudad, e hizo un llamamiento en nombK 
del Presidente Idi Amin a los países amigos para ir en apoyo de Upa
da inmediatamente «y de cualquier forma».

La emisora dijo que Kampala había sido bombardeada con art- 
llería de largo alcance por los «agresores tanzanios, junto con mero- 
narios y traidores. El informe añade que las fuerzas anti-Amin se en 
con traban a seis kilómetros del aeropuerto internacional de Enteblx. 
donde Amin tiene una residencia oficial.

El Presidente Aniin, con el Consejo de Defensa, hace un liai*'* 
miento a todos los amigos y países im-intes de la paz, así como ’ 
mundo árabe, para ir en ayuda inmediata de Uganda «de cualqaií* 
forma».

Soviéticos y cubanos capturados poí
los “jemeres rojos” en Camboya

BANGKOK. (Efe-Alp)—Los jc- 
meres rojos han capturado a dos 
conséjelos soviéticos y dos cuba
nos en la región occidental de 
Camboya, señalaron ayer íuentes 
bien informadas.

Las últimas noticias llegadas a 
Thailandia indican que los pri- 
.-lioneros son cond u c i d o s bajo 
tuerte escolta hacia la región

inonlañosa del oeste de Batta® 
bang, donde se encuentra uno 
los principales puestos de nía"® 
de los jemeres rojos.

Cabe la posibilidad de que 
pide a la Cruz Roja thailan<k^ 
que intervenga a favor de ’-OS pf 
sioneros, ya que Thailandia J 
Camboya democrática (jeme'"® 
rojos) mantienen relaciones üip' 
málicas.
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La O. L, P. 
Siria y Libia 
abandonan 
Ja reunión 
de ministros 
órabes
Jordania retira 

OM embajador 
en S Cairo

BAGDAD. (Efe-Reuter.)—La Or
ganización para la Liberación de 
Palestina (OLP) se ha retirado de 
la reunión de ministros árabes de 
Asuntos Exteriores y de Econo
mía de Bagdad, en protesta por 
la negativa de la conferencia a 
secundar sus propuestas.

A la OLP siguieron también las 
delegaciones de Siria y Libia, en 
solidaridad con los palestinos, si 
bien el hecho aún no ha sido 
confirmado por los portavoces de 
los respectivos países.

En afirmación de Yasser Abed 
Abbo, portavoz de la OLP, la 
delegación palestina abandonó la 
comíerencia por «Ia actitud pre
dominante en la reunión respecto 
de la ruptura de relaciones polí
ticas con el régimen de Sadat».

Otras fuentes han dicho que el 
abandono obedeció también al he
cho de la negativa de la confe
rencia a imponer sanciones a los 
Estados Unidos.

Abed Abbo indicó, asimismo 
que Arabia Saudi, por ejemplo, 
se ha opuesto a la ruptura de las 
relaciones con Egipto, a pesar de 
que el «comité de redacción* de 
ia conferencia había presentado 
una propuesta en este sentido.

Dijo también que, en cambio, 
«se aprobaron por unanimidad 
■las sanciones económicas contri 
el régimen de Sadat».

Por otra parte, ios ministros de 
Asuntos Exteriores de los países 
arabes, reunidos en Bagdad, apro
baron ayer una prepuesta iraqu« 
para celebrar una ycumbre» eco
nómica a nivel ríe jefes aie Esta
do, en donde se estudie la impo 
Kición a Egipto de sanciones eco
nómicas mas duras que las ini 
ciaJmente previstas.

Jordania decidió «retirar» a su 
embajador de El Cairo, se anun
ció ayer de fuente oficial en Am
man.

Sadat Itega 
hoy a Bonn

Sadat iniciará hoy una visita 
oficial a Bonn que se consider i- 
ba en la capital federal como un 
principio de una ofensiva diplo- 
niática de El Cairo en favor del 
•tratado egipcio-israelí, pero que 
también revestirá una importan
cia eminentemente económica.

En otro orden de cosas, el Pre
sidente Anuar el Sadat declaró 
ayer que ha recibido informes 
sobre actividades militares a lo 
^3rgo de la frontera entre Libia 
y Egipto, incluido el envío de 
aviones sirios a ¡a Jamahiriyafi 
Libia la semana pasada.

lA MAYOAIA F/RANCeSA
F^FCUPFRA POSKIORFS
PARIS. (Efe.)—La actual mayoría en el poder recuperó un poco 

sus posiciones en las elecciones de tos presidentes de los Consejos Ge 
nerales de Departamentos, celebradas ayer, a causa de la falta de uni
dad entre el Partido Socialista y el Partido Comunista.

En muchos departamentos no votaron a un candidato conjunto, 
sino cada uno al suyo, por lo que en algunos departamentos la mayo
ría continúa en posición predominante.

Duelo artillero entre cascos azules 
y fuerzas cristianas en Libano

TEL-AVIV. (Efe-Afp.;— A la^ 11,00 horas de hoy se ha inicia' 
do un violento duelo artillero entre los cascos azules y las Fuerzas 
Cristianas Conservadoras, señala el corresponsal militar de rajio 
Israel.

El corresponsal añade que el incidente se desarrolla en el 
sector del sur del Líbano, a cnllas del Mediterráneo. Un convoy 
de vehículos de la tuerza de las Naciones Unidas en el Líbano, 
procedente de Israel, no ha podido cruzar el puesto fronterizo de 
Koch Hanikra.

V TA 

más viviendas

Un alcalde UCD para una ciudad mejor, t .

UNION DE CENTRO DEMOCRATICO
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Descartada la gestión con Calderer

Piño, cedido hasta 
final de temporada
— Reaparición de Mir ante el Burgos

BALONCESTO

Esta tarde, en la Coruña
Final de la Copa de Europa femenina

Eb lugar de Ca’derer va a ser 
Piño el exiremo que venga como 
refuerzo para el Valladolid, en 
este tramo final de la Liga. Las 
gestiones con el Barcelona han 
ido languideciende, entre evasivas 
y respuestas tangenciales, y se ha 
llegado a la conclusión de desis
tir sobre esa cesión del extremo, 
que, por cierto, últimamente está 
jugando como zaguero del filial 
azulgrana. Y el presidente valli
soletano. en vista del cariz que 
tomaban las cosas, recordó que 
en el Salamanca hay un extremo 
que permanece inédito en la Liga 
y con el que ya hubo sus contac
tos antes de iniciarse la competi
ción y también cuando vino Mir, 
Se trata del coruñés Piño, un 
auténico diablo en Riazor y algo 
menos efectivo en los desplaza
mientos. Piño eia el delantera 
encargado de complicar las cosas 
a los equipos rivales y también 
a los árbitros. El partido que jugó 
el Valladolid en La Coruña, con 
Héctor Núñez a! frente, puede 
servir de ejemplo, y aquel día fus 
Antón el que anduvo por la calle 
de la Amargura ante las provoca
ciones y caídas teatrales del ar- 
dillesco extremo. Piño, cuya clase 
nadie discutía en su tierra, aun- 
oue algunos aficionados no aplau
dían esos recursos un tanto ex
tradeportivos, no ha tenido suerte 
en Salamanca, donde prácticamen
te no ha jugado en estas dos tem
poradas. Se llegó a decir que Gar
cía Traid le tenía marginado, pero 
con Mesones ocurre otro tanto, y 
salvo en la Copa, no ha salido 
del ostracismo.

Pero al presidente vallisoletano, 
Piño siempre le ha gustado, y este 
fue uno de los jugadores que de
fendió en Morelia los colores blan- 
quimorados, donde destacó, junto 
con Vilches y Urrutia Ahora. 
Gonzalo Alonso ha encontrado en 
la nueva Directiva de la Unión 
Deportiva, que »?reside nuevanien- 
tf. el doctor Paniagua, la mejor 
comprensión y el acuerdo está 
prácticamente ultimado. Piño ven-

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 
MAÑANA

PRESENTACION DEl PROGRAMA 
DE URBANISMO

Hora: Ocho de la tarde.

Lugar: Sede del PSOE

calle General Ruiz, núin. 1.

M J R
drá a Valladolid en calidad de 
cedido hasta finales de tempora
da, y aunque todavía está sin 
concretar, parece que, a cambio, 
la Unión Deportiva tiene una op
ción sobre alguno de los jóvenes 
elementos de la plantilla valliso
letana.

PACHIN: “EN EL CORUÑ.V ERA 
UN BUEN EXTREMO”

El cambio de jugador como re- 
fuetzo ha sido acogido un tanto 
filosóficamente por Pachín. El en
trenador se ha enterado esta ma
ñana, por conduelo del gerente 
de que Piño iba a ser el nuevo 
jugador, pero no sabe más. Por 
lo visto, el sábado hablará con él 
el presidente.

—¿Pero a tí que te parece?
—¿A mí? Bien. Si le trae el

—¿Preferías a Calderer a Piño?
—No sé cómo iba a rendir el 

fcarcelonista ni el resultado que 
dará éste. Yo recuerdo que Piño 
en el Coruña era un buen ex
tremo. El hecho de que no juegue 
en el Salamanca puede tener una 
importancia relativa, porque no 
conozco las causas ni tampoco la 
plantilla que tiene este equipo.

En cuanto al partido del domin
go con el Burgos, todavía no hay 
nada decidido, a pesar del partido 
de entrenamiento celebrado esta 
mañana. No se puede contar con 
Cortés, que ha acumulado cuatro 
tarjetas, y la duda se centra otra 
vez en Rusky. El entrenador no 
es partidario de forzar, y de ahí 
que no quiera anticipar las cosas, 
aparte de que quizá considere más 
conveniente reservarle para el 
partido de Liga, en Riazor. Lo 
que sí parece decidido es la rea
parición de Mir. que posiblemente 
forme con Gail v Gile el trío de 
punta. Teniendo todo esto eo 
cuenta una posible alineación po
dría ser esta: Llacer; Serrat. Jac- 
cuet. Santos, Sánchez Valles: 
7oño, Moré. Estella: Mir. Gile y 
Gail.

LLACER: “POR AHORA NO 
HAY OPERACION”

Recordarán one antes del par
tido de Sabadell, el propio Llacer 
rnunció su propósito de operarse 
f’-medi.atamente. El entrenador 
diio que, en lodo caso, la inter
vención se llev.-n-ia a cabo des
pués del partido con el Alavés, 

bípn. de mámenlo esa ope
ración no se va a llevar a efecto. 
Los últimos anáMsis n« lo hacen 
aconsejable y todo parece indi- 
f^r míe «erá en el verano cuan
do Manolo Llacer nase por el qui- 
’•ófano para resolver, de una vez 
por todas, sus problemas de gar 
ganta.—P.

LA CORUÑA. (PYRESA). — El 
Estrella Roja de Belgrado y el 
Sport de Budapest disputarán 
esta tarde, en el Palacio de los 
Deportes de La Coruña, la final 
de la XXI edición de la Copa de 
Europa femenina. Ambos equipos 
llegaron a La. final tras derrotar 
en semifinales al Mineur Pernik, 
de Bulgaria, y al GBS Sesto, de 
Italia, respectivamente.

En este torneo, el Intima, de

presidente será parque piensa que 
puede ser el refuerzo que nece
sita el equipo. Yo he pedido un 
extremo.

ESIRELLA ROJA
Veces

Núm. Nombre Altura Edad intemacion:i1

4 Marcovic, BiJgana .................... 1,67 19 92
5 Milosavijevic, Jasmina .............. 1.87 21 28
6 Kovaoevic, Vesna ........................ 1,90 19 8
7 Vukmirovic, Gordona ............. 1,81 22 38
s Mitic, Vukica .............................. 1,70 25 102
9 Panduroc, Dragana ................... 1,84 19 8

iO Mrdjenovic, Spomenka ............ 1,82 20 10
11 Vukmirovic. Anojelka ............. 1,78 24 87
12 Djurkovic, Zorica .................... 1.72 22 46
13 Bacanovic, Natalija .................. 1,76 19 40
14 Kalic, Jsmina ....... ................... 1,84 18 16
1.5 Pekic, Sofija .............................. 1,86 25 102

SPORT DE BUDAPEST

4 Gabris, Katalin .......................... 1,64 19
5 Nagy, Casilla ........................... . 1,80 25 58
7 Bogar, Andrea ............................ 1,79 19 15
3 Fodor, Katalin ............................ 1,67 21 14
9 Cziraky, Katalin ........................ 1,80 34 250

10 Gajdaan, Mariann .................... 1,90 20 52
12 Deak, Eva ................................... 1,81 18 6
13 Kosa, Emilia .............................. 1,89 20 11
14 Torkovacs, Andrea ................... 1,75 21 67
15 Szabo, Agnes ............................... 1,82 17 —

La final será arbitrada por el 
español Hernández Cabrera y el 
italiano Aldo Alhanesi.

Hay que destacar como curio
sos los precios de las localidades, 
que serán de 20C pesetas para 
hombres, 150 para mujeres y 50 
pesetas para niños

Amenazas del MPAIAC al Presidente de ia 
Federación de Fútbol de Las Palmas

LAS PALMAS. (PYRESA).—El 
presidente de la Federación de 
Fútbol de Las Palmas, doctor don 
Manuel Aguiar Má-quez, ha pre
sentado, según hemos podido sa
ber, denuncia en la Comisaría 
de Policía en el sentido de haber 
recibido en su despacho de mé
dico vna nota en la que se le 
amenazaba si ponía obstáculos al 
ascenso de la Unión Deportiva 
Telde a la Tercera División Na
cional. También la semana pa
sada se recibió otra misiva en la 
emisora Radio Atlántico, asi como 
vna llamada telefónica en la que 
se indicaba que la carta la ha
bían dejado por debajo de la 
puerta. También en gsta carta re
mitida a la emis.jra de Radioca- 
dena Española se hacia mención 
al ascenso del Telde y amenaza
ban cen tomar represalias en la 
persona del presidente de la Fe
deración de Fútb '1 y miembros 
de su Junta Directiva. Ambas no
tas se atribuían al MPAIAC.

Barcelona, fue eliminado en los 
cuartos de final, tras no haber 
ganado ningún partido. Hasta la 
fecha, el Daugawa de Riga, de la 
Unión Soviética, ha ganado die
ciséis veces el campeonato, por 
dos el Slavia de Sofía, una el 
Sparta de Pragí y otra el Geaj 
Sesto italiano. Txis equipos que 
mañana disputarán la final sólo 
han quedado una vez finalistas.

Los equipos están compuestoi 
por las siguientes jugadoras:

El encuentro dará comienzo a 
las 18,45 horas. Previamente se 
disputará, a las 17, un encuen
tro entre la selección infantil fe
menina de El Ferrol y la selec
ción infantil femenina de La C* 
ruña y Santiago.

Campaña de Promo 
ción de Tenis de 
Mesa Femenino

La Federación Provincial de 
Tenis de Mesa, queriendo promo- 
cionar este deporte entre 1°® 
clubs femeninos de nuestra ciu
dad, hace una primera llamada 
para convocar a todos los club®' 
colegios y entidades que desee” 
participar en nue.''tro deporte P”' 
ra que se inscriban en una caí”' 
paña de promoci- n de tenis de 
mesa femenino que se celebrar” 
próximamente en nuestra ciudad.

Invitamos a todos aquellos çf^e 
deseen promoción? r el tenis de 
mesa femenino rara que pase” 
por la Federación Provincial de 
Tenis de Mesa, en la Casa de 
Deporte, Polideportivo MunidP” 
Huerta del Rey, bien llamando 
al teléfono 331901, de ocho a nue
ve de la noche, donde se infnr* 
mará debidamente.
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ANTE EL PARTIDO DE CRAIOVA FUTBOL OLIMPICO

La defensa, preocupación
de Kubala 
[tt e/ eatreaamiento, 

el ptíblico increpó

a Rubén Cano
MADRID. (PYRESA). — El se- 

leccionador nacional, Ladislao Ku- 
hala, estaba hondamente preocu
pado por la defensa española a 
k la;go del entrenamiento cele
brado ayer en la Ciudad Depor
tiva del Real Madrid. Aparte de 
no sep^raree jamás del área para 
vigilar atentamente Jos movimien
tos de su línea zaguera, todas las 
consignas que gritó a lo largo 
del entrenamiento, celebrado en 
partido formal frente al Castilla, 
fueron defensivas: preocupación 
por Las aperturas a las alas de 
los delanteros contrarios, falta de 
precaución por el mal estado del 
terreno, deficiencias en los mar
eajes, escasa capacidad de reac
ción para poner la pelota pron
tamente en campo contrario, etcé
tera, etcétera,

Kub-ala formó con Arconada 
(Urruti), como porteros; Marceli
no, Alesanco, Felipe y Cundi, en 
la defensa; Villar, San José, Del 
Boioue y Quini, en el centro del 
campo, y en la delantera, Santi- 
Uana (Rubén Cano) y Dani 
(S.3ura),

Si Dios no lo remedia, este será 
el equipo que s. ltará frente a 
Rumania para dilucidar el en
cuentro valedero para la Copa de 
Europa de Naciones, y en el que 

andorra.—F1 corredor espa- 
***^1 Jarque fue el vencedor de la 
^rcera etapa de la Semana Ca- 

disputada entre Prats de 
y Andorra, con 198 ki- 
de recorrido, en los que

-'usaneg 
’¿metros
“’Virtió un tiempo de 6-52-50.

segundo lugar se clasificó 
“^^rón de Gueva’-a y Rupérez, a 

“Ueve segundos, convertido en 
^vo líder; seguidos de Criquie- 

a 22 segundos; Yáñez, a 39; 
■ Fernández, a 1.9; J. Fernán- 

a 1,36; Arro^’o, a 2,17, y Es- 
a 2,23.

Semana Catalana tenía tres 
clave: los dos de montaña,

RUBEN CANO

un empate le vendría al equipo 
españoil como mioi sobre hojue
las Obsérvese que en el ensayo 
general con casi todo, Kubala ha 
fortalecido las líneas defensivas 
y centroeampistas al máximo, y 
eso cubriendo las ausencias de 
Migueli y la eterna de Camacho, 
que no acaba dg olvidarse nunca.

La selección ganó por dos a 
cero, en tantos conseguidos por 
Dani y Quini. Pero el Castilla 
hizo un bonito partido, porque 
como “sparring” no es ninguna 
broma. Incluso los jugadores del 
fili.-il del Madrid desperdiciaron 
abundantes ocasiones dg gol, es
pecialmente a cargo de Villanue

Rupérez, del Moliner, líder 
de la Semana Catalana

y Táñer, del /VovostH ■ Helios, tercero
ayer y hoy, y ^a contra reloj de 
mañana. Los dos primeros han 
sido ya salvados, y al final nos 
encontramos con un líder que en 
verdad no se esperaba, aunque 
también hemos de decir que el 
corredor del Mcliner-Vereco se 
lo ha merecido, porque, para mí. 
ha sido el hombre má.s regular 
de cuantos aquí están. Y como 
estaba situado y se vació, pues 
ha sido líder de cara al desen
lace que ha de quedar fijado de
finitivamente nxañana con la lu
cha individual contra reloj. Pero 
no sólo ha sido sorpresa lo de 
Rupérez, pyes el final de hoy ha 
sido catastrófico para rnitchos, y 
no precisamente por el granizo, 
como ocurre con los daños que 
se registran en el campo. Fue la 
montaña la que acabó con mu
chas esperanzas. Y en ese grupo 
de candidatos al triunfo, como 
Lasa, Sanders, Martínez Heredia. 
Pedro Torres, Gak’os, Pesarrodo- 
na y otros, se produjo un hundi
miento general, del que se apro
vecharían, con todas las conse
cuencias, hombres más modestos, 
a los que seguramente se despre
ciaba, como Jarque, Ladrón de 

va. El público se metió insisten
temente con Rubén Cano, y esta 
circunstancia fue reprobada de 
modo tibio por Kubala: “La gen
te debería saber que los jugado
res que aquí esrtán representan a 
la selección nacional y por lo tan
to son de todos. De todas formas, 
en Craiova le chillarán más..., 
aunque no sean españoles quie
nes le chillen.”

De todas formas, lo único que 
ha quedado claro es que la ali
neación inicial será la que se en
frente a Rumania en partido de
cisivo para la clísificación dg la 
Copa de Europa.

Guevara Rupérez, Yáñez, los dos 
Fernández y Ar-oyo. Estos fue
ron los grandes protagonistas en 
la dura cinta andorraíia, en la 
que se acusó, sin duda, el kilo
metraje, por lo que resultaría más 
duro el esfuerzo de hoy. Quizá 
le sobraran a la etapa ,de esta 
tarde cincuenta kilómetnos, que 
si se hubiera pensado bien en lo 
de ayer y en lo de mañana, se 
habrían reducido. Pero el ciclis
mo exige esta dureza y el espec
táculo ha sido excepcionaL A cos
ta, naturalmente, dol gran suír*- 
núento de sus protagoxüstas.

1.—Rupérez (Moliner), 15-11-14. 
2.—Criquielion (Kas), a 13”.
3.—Yáñez (Novstil), a 1’25”.
4.—J. Fernández (Kas), a 1’27.”
5.—A. Fernández (Moliner), a 

1’39”.
6 .—Esparza (Teka), a 2’24”. 
7 .—Jarque (T’-ansm.allorca). a 

4’45”.
8 .—Ladrón de Guevara (Kas). 

mismo tiemj-io.
9 .—Sanders (Teka). ídem

10.—Lasa (Moliner), a 4’58"

Holanda no fue rival para 
los “olíh,picos” españoles

ALMERIA. (PYRESA). — Por 
tres goles a cero ha ganado la 
selección española a la holan
desa, en el primer partido de 
la competición preliminar de 
la XXII Olimpíada de Moscú, 
jugado anoche en el “Franco 
Navarro”, con casi 20.000 espec
tadores, que no dejaron de ani
mar a los españoles. Ha sido 
el mayor acontecimiento fut
bolístico de la historia aJme- 
riensc.

Alineaciones:
HOLANDA: Spierigs; Ouder- 

land. Van Dam, De Haas, 
Steegs; Van Blanken, Mayerink, 
Hakkens; Verstraeten, Graa- 
íjand y Van del Ent.

Cambios: minuto 22 del se
gundo tiempo. Cate ñor Graa- 
fland.

ESPAÑA: Manzanedo; Gerar
do, Gordillo, Joaquín, Navajas; 
Canito, Carrasco, Víctor; Ben- 
goechea, David y Rubio.

En la segunda p«arte, minutos 
12 y 37, Sarabia v Arias por 
Bengoechea y David.

Arbitro: el portugués Anto
nio Garrido; muy bien. Correc
to én todo momento v siguien
do el juego muy de cerca. Mos
tró tarjeta, por entrada anti- 
rreglamentaria, al holandés 
Ouderland.

GOLES.—10: Minuto 29. De 
Haas pierde el balón, oue reco
ge E^ngoeohe?. para ceder a 
Joaquín, quien dribla a dos 
contrapio.s por la banda dere- 
ehra. centra, v Carrasco, con la 
punta del pie, fuerte, cruza el 
balón, sin oue pueda hacer 
rada el meta holandés.

2-fl: Min«4o 61. Avance de 
Carrasco por el centro del 
campo, que cede a Sarabia, 
quien a media altura empalma 
un fuerte trallazo v el balón 

cenvAnns 
Teléfono: 29016.3

MIMM - [SrKf/VO 
,¡MU-Y DIVERTIDA.! 

SESIONES 5 - 7,45 y 10,30 

GEORGC C. SCOTT
JOANNA CASSIDY y G. WOOD

El EBCO LOCO 
ASALTO A ON BANCO
El rey americano del atraco en guerra sin cuartel con el 

alcaide de una prisión federal 
TOLERADA

entra en el marco junto al palo 
i'zquierdo.

3-0: Minuto 73. Carrasco ini
cia ima jugada por la banda 
izquierda, centra para que Joa- 

jín falle de cabeza, pero reco
ce Sarabia, quien de nuevo 
centra sobre el área, y Joaquín, 
de cabeza, envía cruzado a la 
red, consiguiendo un gol de 
magnífica factura.

COMENTARIO. — La selec
ción española planteó, desde el 
comienzo, un partido ofensivo 
V se lanzó al ataque y casi 
encerró en su terreno al equi
po holandés, que. sin grandes 
’•rcocupaciones de mareaje, se 
r’efendíp. bien v trataba de em
plear el contragolpe, que no 
rudo realizar porque los espa
ñoles no cesaban de llevar la 
iniciativa y de realizar un jue- 
po que sembraba siempre pe
ligro dentro del área holande- 
F». Asi consiguieron llegar al 
descanso con la ventaja de 
uno a cero, después de desoer- 

un penaltv. en el raí nu
to 15. que fue lanzado fuera 
por Rubio.

Txi? españoles fueron siempre 
más incisivos, inmensamente 
más eficaces, no sólo en el pri
mer tiempo, sino también en 
el segundo, en el oue se mar
caron dos g»les más de exgc- 
ir^tp e«tí»Tw~a. Húha momentos 
f‘Ti in.q que los e,sDeñoies .“baila
ron” a los holandeses. El PÚ- 
kveo coreó la*; iuradas con 
<•.100 cnfuc^acmíTóos rm" la faci
lidad de desmarone del eauioo 
pc-r-nfipi V SUS matenráticos P*^ 
res

TSr\T* destacaron Ca-
...—■e'-rt fn*» e1 meior. Man-
'»r>Tiedc Ip defenca. mnv cCRUra, 
V en la. delantera Peooroj^cb-ia 
— T'o’tid T rn; Hctoridp^oi; gP 
fTcrcr'J.t mnv vclimforîqcos no- 
re c’c» (rr''ndo«: fimiroí
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Atención

La vida
v.o.

'A,

topeoevecA

Mañana;
Sábado:

Domingo:
Lunes:

CARLOS
1.” actor

RAFAEL

io» )• prcwflUcina cln«nKlogr«(,o <>« 
AZUCENA HERNANDEZ

,,. ' (M<«< CATALUAA 1977)

CÍI{F/l^'ífS
(Teléfono 29.01.63)

fl

INMINENTE ESTRENO
TARDE-NOCHE

■i
SI

22,15: Canciones por Sylvie Var-

RADIO VALLADOLID
TARDE-NOCHE

¡¡Lina película deliciosamente divertida!!

ESTRENO PROXIMAMENTE

5*

Una historia de amor ónka^la de no matrimonio que se quiere

22,30:
22.45:
23,30:
00,30:

19,00; La
19,05: En
20,00: El
20,30; La

20.00:
21,00:
21.30:
22,00:

Club Juvenil.
Radio Cadena actualidad.
La cocktelera
Noticias de Radio Nacional.

SER 'nforma 
forma, 
informativo de las ocho.
SER informa (local y

tan.
Ultámo minuto deportivo.

- Uho petalo esa*] por XM.G.Sinde yJXXíara 
RodüCtor ejecuiNO Jpia M^Gonzolei Smde

nTITTiECLji “ í:_

Radio-noche. 
Hombres en 
Lectura de 
cierre de la

TOEUMraU 
■CMBOMEMO ' 
CMIA CRIS

«MMOOMAimi'
muMMuna - zmahm mru^I

ruta 
programas y 
estación.

HOY - 5, 7,45 y 10,30 
Toda la violencia, el odio 
y la fuerza en luchas de 
karate apasionantes, en...

Guardaespaldas 
del karate

¡ACCION TREPIDANTE! 
¡LUCHA A MUERTE!

(Mayores de 18 años)

(Teléfono 222559) 
A las 5, 7,45 y 10,30 

¡Ultimas proyecciones! 
¡¡SEGUNDA semana:! 

La magia de Lolo García 
en una película mágica 

LOLO GARCIA en

Color, con Mana Casanova, 
Francisco Vidal, Silvia Tor- 
tosa, José Ruiz Litante, 
Andrés Mejuto y Antonio 

Ferrandis
Un film de Antonio Mercero 
(Para todos los públicos) 

Localidad»? anticipadas

LA VOZ DE VALLADOLID

15,15; C3ub de oyentes.
16,00; Rincones de la ciudad.
16,30: “El autobús”. Radionovela.
17,15: Radio Cladena musical.
17,40: Aquí, los barrios.
18,00: Fiesta mus’cal.
18,30: Corazón de Castilla.
19,00: Consultorio femenino.
19,45; España diversa.

15,55: Guía de orientación edu
cativa.

16,00: “Milagros”.
17,00: “...Y creó la familia”.
17,30: Compra-venta.
18,00; La SER informa
18,05: Media tarde en la SER.
18,40: Exitos.

provincial).
20,35: El autobús.
21,45: “Míren ustedes por donde” 

(información deportiva).
22.00; El informativo de las diez.
22,15: Diario musical SER.
23.00: Album de oro.
23.30: Hora 25.
00.30: Medianoche.

100: Madrugada.
2,00: Cierre.
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Bajo su aspecto de colegiala ingenua, encubría una 
mente capaz de pervertir sexualmente a todos 

lo.s que la rodeaban.

' ■. ELIGIO HERRERO.S.A. msm na wnwon g or»doit» “ . .
RSlMNiMICWMnwrKtt'’' P.C.,SA. f .

, STELA

' unfH’tflícñfí menstruo emtico 
. fupai de perwrtír sexua/mente 

a UkIuí los que le rodetihu/í

IsÀS
VAGÀGIONES

STEbA

(/ -fK’uir tic su e/usifíetii iiin 
temuficu »■ c)uifciiii/i> ' S '' 
ruisufrus se lu ivcumeiu/u/uus

Por su tema o contenido, esta película pudiera herir la 
sensibilidad del espectador.

El primer film cómico que ALFREDO LANDA 
se toma en serio.

Alfrado Londa

LAS VERDES PRADERAS

oeiNE ZORRILLA
y.. • ;* SALA PE ARtE tËNSAŸÔX>l^ "

(Teléfono 22153(1) 
al horario: A las 4,30, 7,30 y 10,30

(Descanso a la mitad) 
de un aventurero genial a 

un director genial

EL CASANO 
de FEDERICO FELLINI 

Cdlor, con Donald Sutherland - V. O.

través de

V A
subtítulos

(Mayores 18 años) - Rigen ticket': universitario

v.o. V.O. - v.o.

v.o.

¡¡ríMPOK/IO/l OF Z4RZV£l/l!!
— EN EL —

TEATRO CARRION
HOY Vermut, 7,30 - Noche, 10.45

PRESENTACION DE LA

COMPAMIÂ llItlCA
eSPAHOLA

Dirección; ANTONIO AMENGUAL

— con — V

LA TABERNERA
DEL PUERTO

del maestro Pablo Sorozábai

CUADRO De CARTAMTeS Y eíCNCO
Sopranos

MARIA FERNANDA ACEBAL - MARIA JOSE FIANDO» 
MARISOL LACALLE - PALOMA MAIRANT

Y la colaboración de 
MARIA DOLORES TRAVESEDO 

Tenores 
MIGUEL DE ALONSO - EMILIO BELAVAL 

CARMELO PARADA 
Barítonos 

TOMAS ALVAREZ - RUBEN GARCIMARTIN 
Bajo 

JOSE LUIS CANCELA
Tenor cómico 

ALBERTO AGUDIN 
1.» actriz cómica 

LIDIA D. VALERO 
Actor de carácter 

JOAQUIN MAYOL 
Actor genérico

RUBIO 
cómico 
VARAS

Tiple cómica 
ANA MARIA AMENGUAL 

2.» soprano 
BLANQUIT.A FERNANDEZ 

Actor cantante 
GERARDO MERE 

Tiple cómica 
PEPITA SAURA 
Maestro de baile 

AUGUSTO CARDOSO
Director técnico 

JOSE CARPENA 
Directores de orquesta 

ROBERTO ESTELA - ANTONIO MOYA 
Dirección musical 

ROBERTO ESTELA 
COROS Y CUERPO DE BAIIE 

MONUMENTAL ORQUESTA

PROGRAMACION DE DIAS SUCESIVOS

LA DEL SOTO DEL PARRAL
Tarde: LOS GAVILANES. Noche: MARINA.
LA DEL MANOJO DE ROSAS 
(Despedida) LA DOLOROSA Y LA VERBENA 
DE LA PALOMA.

Continúa la venta de localidades para todos los días

PXMILIAREí» DE ENFERMOS ALCOÍIOLÍCOS: Acudid “ 
Asociación A. R. V. A., donde vuestros problemas serán 
lucionadus. Plaza Porticada, 26 (Grupo Girón). Teléf. 270*^

29-III-W^

í>*
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/i o y fío y
¡iCICAMTSSGO 

ESTHENOÜ

REX - H o y 
ESTRENO

caaPEKOiw

UNA PELICULA EROTICA . LA MAS EROTIC.X DE TODAS ...
QUE GUSTA TANTO A LAS MUJERES COMO A LOS HOMBRES

EL AMOR MUESTRO
DE CADA DIA

Color, por PAOLA SENATORE y MAURO PARENTI
CLASIFICADA “S” —— (Mayo''e8 de 18 años?

Rige el descuento a universitarios •

HISTORIA DUO QUE FUE 
UN ACCIDENTE 
PERO UN HOMBRE TENIA POR MISION 
MATAR AL GENERAL PATTON

R o X Y
HOY - 5, 7.45 y 10.30

La película sorpresa del 
año, para los que fueron 
jóvenes y los que ahora 

son...

POLO DE LIMON
TECHNICOLOR

Con el sabor dulce y ácido 
de cuando se es joven 

(Mayores de 18 años)

LAFÜENTE
HOY. desde las 4 30 

¡ULTIMO DIA' 
El film de impresionante 
espectacularidad y tre

mendo suspense 

O/OIO/H 
Color, por Arthur Kennedy 

y Carol Backer
(Mayores de 16 añí«>

G O y
HOY. desde las 4.30

I a historia de una mucha
cha de 15 años dema

siado libre

LAS QUE EMPIEZAN 
A LOS 15 AÑOS 

('olor, por Sonia Blanca, 
Patrizia Bicker y Judith 

J?niber 
(Mayores de 18 años»

■ j I ■ —... - ...  ---------------------- ------------------------------—— I ———

SUPCRMAM MAS ALLA DE LO IMAGINARLE
TODO EL MUNDO QU 1ERE SER S ÍIP £R M A M
¡¡CUARTA semana::

-H O y-
ATENCION AL HORARIO 

4,30 - 7,30 y 10,30 
(Descanso a la mitad)

EN 1945 SE FRAGUO UN ASESINATO QUE PUDO CAMBIAR 
el destino de AMERICA. EL OBJETIVO ERA EL GENERAL 

GEORGE PATTON
(Mayores de 14 años) — Localidades anticipadas

Nuevo Cine AL JI MED A

¡NADA DE LO QUE USTED HA CONOCIDO SUPERA ESTA ASOMBROSA PELICULA'

(PARA TODOS LOS PUBLICOS) Loealld.de» anticipadas
HOY, a las 5. 7.4.5 y 10 30

¡ULTIMOS días:
¡TERCERA semana:

WALERIAN liOROWCZYK, realizador de <La Bestia^, 
«Cuentos Inmorales», «La Marge'>..., en el filme más 
audaz, más valien'e v más tremendo de su filmografía PROGRnmflSTUPARA HOY

INTERIOR DE UN CONVENTO
technicolor, con LIGIA BRANICE y HOWARD ROSS
CLASIFICADA “S” ----- (Mayores de 18 años)

HOY, a las 5, 7,45 y 10,30 
¡¡ULTIMOS DIAS!!

Lo más divertido, erótico, 
ingeniosa y e.scandaloso 
que se hay i visto en una 

p intalla

Por su tema o contenido, esta pe ícula pudiera 
herir la sensibilidad del espect idor.

> A ASOCIACION DP ENFERMOS ALCOHOLICOS REIIARI- 
l.lTAIíOS te ayudara en tus probh mas sociales v familiares 
produ.idos por el alcohol. Ayuda tú también a esta .Asocia 
eión. Plaza Porticada, 26 (Barrio Girón) Telefono 270197

EL CACHONDO
Tecnicolor 

DOMENICO MODUGNO 
y HT'IANA PALUZZI 

(Sólo mayores de 18 años)
I _ _ _______ _______ _

AnúnciEse sn este diario

PRíMER.Y CADENA

■5,30: HCK.A 15.—15.45; CAFE DE REDACCION—16.15; DESPEDI
DA Y C.ILRRE.

18.45: CARTA DE AJUSTE —19,00: APERTURA Y PRESENTA
CION.-19,01: BALONCESTO: Final de la Copa de E.Jiopa. Femenino.
20,30: UN MITO LLAMADO,,. “Numancia” • ID.—21.30 TELEDIARIO.
22.05: SESION DE NOCHE; ‘Odie, en las aulas” : 1970».—23.30: ULTI
MAS NOTICIAS—BUENAS NOCHES.-DESPEDIDA 7 CIERRE.

SEGUNDA CADENA

¡9,0' ; CARTA DE A JUSTE.—19.30; PRESENTACION Y AVANCES. 
29.31; POLIDFPORTIVO. — 20.00; REDACCION EXE NOCHE. — 20 30: 
ENCUENTRO CON LAS LETRAS. Incluye Teatro Estudio; T a visita 
. ? 11 'ic.i, d.ama”.—2:.30: TRIBUNA DE LA CULTURA.-BUENAS 
NOCT ES — DESPEDIDA Y CIERRE.
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SESION DE INVESTIDURA

PARECE QUE HABRA DEBATE
Pero aún se ignora si antes o después de la votación

estudia la ampliación de carteras ministeri^es
MADRID. (Efe./—El Presidente 

del Congreso de los Diputados, 
Landelino Lavilla, se reunió esta 
mañana, a primera hora, con sus 
colaboradores, pa-a preparar el 
informe jurídico que acompañará 
a la decisión sobre el procedi
miento para la sesión de investi
dura que se celebrará mañana, 
viernes, según ha sabido «Efe». ,

Landelino L a v i 1Î a abandonó, 
avanzada ya la madrugada de 
hoy, el Palacio ded Congreso de 
los Diputados, después de haber 
hablado por teléfono con el Pre
sidente del Gobierno, Adolfo Suá- 
rez.

La tesis del Gcbierno sigue 
siendo, según fuentes solventes 
consultadas hoy por «Efe», qu^ 
haya algún tipo de debate, «fija
ción de posiciones», en la que lo.s 
grupos parlamentarios puedan pe
dir ai Presidente del Gobierno 
cualquier aclaración sobre e. pro 
grama presentado. Sin embargo, 
el tema fundamental de la deci
sión gira en torno a que se pro 
duzca antes o después de la vo
tación.

En este sentido, «Efe» ha podi 
do saber que el Presidente del 
Gobierno manifestó ayer a prime
ras horas' de la tarde su preferen- 
cia por que fuese posterior a la 
votación.

El Presidente del Congreso de
cidió ayer por la noche preparar 
las argumentaciones jurídicas pa
ra fundamentar la decisión sobre 
si «antes o después», decisión que 
continuaba sin hacerse pública r. 
primeras horas de esta mañana.

AMPLIACION DE CARTERAS 
MINISTERIALES

MADRID. (Efe). — Es muy 
probable que ed próximo mar
tes, 3 de abril, por la noche, 
se dé a conocer oficialmente 
la composición del nuevo Go
bierno presidido por don Adol
fo Suárez, según ha trascen

dido a “Efe” de fuentes auto
rizadas.

Sin embargo, no se descarta 
que se pudiera adelantar en 
una fecha el comunicado ofi
cial, aunque se baraje poco es
ta posibilidad.

El Presidente del Gobierno 
—conforme a las fuentes con
sultadas por “Efe”— no ha co
menzado todavía a elaborar de
finitivamente la composición 
del nuevo Gabinete, tema al 
que se dedicará de lleno a par
tir de ser investido como Pre
sidente del Ejecutivo,

En la actualidad se está pro
cediendo al estudio de la am
pliación de las carteras minis
teriales, frente al comienzo de 
una reforma administrativa 
parcial, que se ampliaría poste
riormente, En este sentido, y 
como ya adelantó “Efe” en di
versas ocasiexnes, se piensa en 
aplicar un sistema muy pare
cido al británico, que conste 
de varios super-ministerios 
—entre seis y nueve— y alre
dedor de quince secretarías 
de Estado,

Por otra parte, las fuentes 
autorizadas consultadas por 
“Efe” han insistido en que no 
habrá grandes cambios en el 
próximo Gabinete, aunque ló
gicamente se produzcan algu
nas incorporaciones,

A este respecto, las fuentes 
aludidas dignas de todo crédito 
dan por segura la permanen
cia en el próximo Gobierno (tel 
teniente general Manuel Guti^ 
rrez Mellado, como vicepresi
dente primero y ministro de 
Defensa; de Femando Abril 
Martorell, como vicepresidente 
segundo; de Marcelino Oreja, 
&1 frente de Asuntos Exteriores; 
de Leopoldo Calvo Sotelo, Jai
me Lamo de Espinosa y Agus
tín Rodríguez Sahagún, que 
seguirán desempeñando las 
mismas carteras que en la ac
tualidad.

Del mismo modo, esas fuen
tes han indicado oue Rodolfo 
Martín Villa y Rafael Calvo Or
tega continuarán en el próxi
mo Gobierno, aunque sea muy 
posible que cambien de cartera.

Entre las presuntas incorpo
raciones al próximo Gabinete, 
se da por segura la de José 
Pedro Pérez-Llorca, quien acce
derá ai Departamento de Jus
ticia o al de Relaciones con 
las Cortes, en cuyo caso conti
nuaría desempeñando también 
la presidencia del grupo par- 
lamentrario de UCD en el Con
greso de los Diputados.

Ascenderá a 650 pesetas diarias

EN ABRIL, NUEVO 
SALARIO MINIMO

MADRID. (Efe.)—El nuevo salario mínimo, que sería de unas 
650 pesetas, podría ser aprobado en el primer Consejo de Minis
tros de abril, según informa el diario «Cinco Días», lomando como 
fuente al ministro de Trabajo, Rafael Calvo Ortega,

El nuevo salario, que sustituiría al actual de 600 pesetas, ten
dría que entrar en vigor el 1 de abril y no parece que pueda ser 
tratado en el Consejo de Ministros previsto para esta semana.

AUn/lUADJi lA SaBIDi 
M IOS coiecios

MADRID.—Un 11,5 por LOO para las enseñanzas regladas y un 
15 por 100 para transporte son los incrementos de precios que 
constan en la propuesta de autorización de elevación de cuotas 
de centros docentes no estatales, estudiada ayer por la Comisión 
de Subsecretarios Estas propuestas deberán ser enviadas a la Co
misión Delegada para Asuntos Económicos.

aBHBBBBEElBEBBBEB

n
 COMPAÑIA TELEFONICA 

NACIONAL DE ESPAÑA
EMISION PUBLICA DE 15.000 MILLONES EN

OBLIGACIONES SIMPLES AMORTIZADLES EN 12 AÑOS

Fecha de Emisión: 23 de Marzo de 1.979

Periodo de suscripción abierto al público:

Desde el 26 de Marzo hasta el día 20 de Abril inclusive

(Información facilitada por 
el Banco de Castilla,)

ACCIONES. — Bancos: Popular 
Español, 276 -t-l; Bilbao, 307 -h3, 
Central, 341 +6; Español de Cré
dito, 274 -1-4; Exterior de España, 
284; Hispano Americano, 278 -|-5. 
del Noroeste, 145; Rural y Me 
diterráneo, 305; de Santander, 321, 
Urquijo, 269 +4; d? Valencia, 4P, 
de Vizcaya, 280; Zaragozano, 25/ 
+4.

Electra del Viesgo, 63,5; Fecsa, 
60 -1-1,25; Hidroeléc.rica del Can
tábrico, 69,5 —Op; H. de Cata'ni- 
ña, 50; H. Española, 76,5 4-3; Hi
droeléctrica Ibérica «Iberduero»-, 
72 -|-05; Eléctricas Reunidas d>; 
Zaragoza, 43; Sevillana de Electri
cidad, 68,75 -1-0,25; bnión Eléctri 
ca, 72; Ebro, Azúcares y Alcoho
les, 279; El Aguila. 58 -t-2; Gene
ral Azucarera, 73,5.

Cementos Alba, 165 —4; Draga
dos y Construcciones, 207; Inmo
biliaria Urbis, 64 4-1; Portland 
Valderrivas, 135 T i; Inmobiliaria 
imane, 122; Vallehermoso, 110,5 
4-1,25; Ponferrada, 35; Energía e 
Industrias Aragonesas, 35,25 —0,5i 
Unión Explosivos Río Tinto, 51 
—0,75; Papeleras Reunidas, 37 —1; 
Española de Petróleos, 173,25 
4-12,5; Altos Hornos de Vizcaya 
17,5 4-0,25.

Flnanzauto, 121 4-1; Finanzau- 
to y Servicios, 113 —1; Metalúrgi
ca Santa Ana, 65; Sniace, 47; 
Campsa, 228 —0,75, Galerías Pre
ciados, 69; General de Inversio
nes, 64 —1; Tabacalera, 124; Te
lefónica Nacional, 79 4-1; La 
Unión y el Fénix, 350 4-12; Popu
lar de Inversiones, 130 4-5.

Eurovalor 1, 206 50 4-0,63. 
Eurovalor 2, 249.26 4-0.75. 
DERECTHGS.—Banco Atlántica 

301 -t-3.

Valor nominal: Serie A: 300.000 títulos de 5.000 ptas.
Serie B: 270:000 títulos de 50.000 ptas.

Interés nominal: 12,50 por 100’ anual pagadero por semestres, es decir, 
6,25% semestral.

Amortización: Mediante nueve sorteos a partir del cuarto añó. (Duración 
total emisión 12 años).-

Régimen Fiscal: Caso de obtenerse la cotización calificada en el ejercicio,.se 
podrá deducir el 15 por 100 de la inversión en este emprésti
to en el Impuesto a la Renta de Personas Físicas, cuando se 
den las condiciones personales reguladas en la Ley.
Bonificación del 95% de la cuota del Impuesto sobre Socieda
des que corresponda a los rendimientos de este empréstito. 
El pago de intereses será objeto de una retención en la fuente 
del 15% , que será deducible en la liquidación de los Impues
tos sobre Renta de las Personas Físicas o sobre Sociedades.

Cotización en Bolsa: Se solicitará la cotización oficial en Bolsa.

Suscripción: En la Confederación Española de Cajas de Ahorros, Caja PoS'
tal de Ahorros y Cajas de Ahorros Confederadas. » 
Igualmente se podrá solicitar información en las Oficinas d® 
Accionistas y Financieras de la Compañía.

Folleto de Emisión: Podrá obtenerse gratuitamente en las oficinas de las entidS' 
des antes indicadas, así como en las de la Sociedad. 4

(Autorizado por la D.G.P.f')
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